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Secretaria da Educação

AT/SEDU em 06/04/2016

Á SPG/DGD

Favor autuar e voltar-me, com urgência.

Assunto: Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional PEB

interessada: Secretaria da Educação

'o
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Renata Alessandra Leite

Chefe da Divisão de Pianejamento e Controle da Vida Funcionai

PALÁCIO DOS TROPEIROS -1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaido Mendes 3.041 ~ Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba - SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203



ESCOLA MUNICIPAL "MATHBUS MAYLASKY"
Entidade Mantenedora: Prefeitura Municipal de Sorocaba

Escola criada pela Lei Municipal n° 5.057 de 26/02/1996 Ap. Proc
CEE 1110/87, DRE Sorocaba 3134/84 e 932/76

Nosso e-maíl: mavIaskY(%hotaiail.£om
Rua: Hennelmo Matarazzo, n° 22 CEP 18080-000 - Sorocaba -SP Fone: 3231-5802

Ofício n° 03/2016

Sorocaba, 06 de janeiro de 2016.

Vimos por meio deste encaminhar solicitação de pais de alunos, membros do cofegíado
escolar, quanto à participação, por meio da represenfatívfdade, em GT instituído pela
Secretaria de Educação a fim de estudar a questão da reorganização do ensino fundamental
II na rede municipal. Segue ata anexa de reunião da Associação onde íraíou-se do assunto.

Dessa forma, aguardamos a sua manifestação a respeito para que possamos fazer a
devoiutiva de ta! solicitação.

Atenciosamente

Ifmo
Sr. Ftaviano Agostinho de Lima
Secretário da Educação

C/C Giisemara Almenara
Supen/Ísora de ensino
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FA DE REUNIÃO DA ASSOaAÇÀO DE PAIS E MESTRES DA_ESÇQLA DA E.M. MATHEUS

lAYLASKYAos nove dias do mês de dezembro de dois mil e quinze/ às dezessete horas e trinta

inutos/ reuniram-se os membros da APM e Conselho de Escola/ para tratar dos seguintes

isuntos: recursos do PDDE que foram utilizados/ conforme decisão destes coiegiados/ em caixa

água refrigerada/ tela de data show/ impressora para a sala de informática/ scanner/ materiais

ara papelaria e serviços de manutenção. Direçao apresentou prestação de contas que será

icamínhada à PMS. Passou-se à apresentação dos balancetes da APM dos meses de outubro/

ovembro e dezembro/ soiicitando-se a ciência dos presentes e validação do diretor financeiro

3 Associação. Na ocasião/ a diretora da escola/ a Sra. Ana Paula Rodrigues Sanches/ que

residiu a reunião/ retornou de licença saúde e retomou com os presentes a questão do prédio

scolar solicitado por instituto Federal e reorganização do ensino fundamental II na rede

lunicipal/ sendo que não há novidades neste sentido sabidas pela direção/ além do já divulgado

ef" PMS. A direçao apresentou alguns documentos que demonstram a intenção da PMS em

ãb-dceítar o pedido referente ao prédio e manter 6° anos nas escolas municipais/ bem como a

ontinuidade desses aiunos até o 9° ano. Para o próximo ano/ grupo foi constituído para o
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Secretaria da Educação

Portaria SEDU ? 15/2016

(Dispõe sobre a criação de grupo de trabalho para estudo acerca da
vida funciona! do Professor de Educação Básica ïl - da rede de ensino

municipat de Sorocaba"}-

FLAVIANO AGOSTINHO DE UMA, Secretário da Educação, no uso das atribuições que lhe são
conferidas pefo Decreto n° 21.006, de 05 de fevereiro de 2014.

DETERMINA:

Arr. 1° - Fica criado o grupo de trabalho para estudo acerca da vida funcional do Professor de

Educação Básica II - da rede de ensino municipa! de Sorocaba, constituída por:

o Coordenadora

- Nancï de Quevedo Alvares Cavalheiro

® Supervisora de Ensino

- Aparecida Ferreira da Silva Guíierrez

» Diretor

- José Adão Neres de Jesus

w Orientadora Pedagógica

- Adflene Cavalheiro

Professores PEB II

• Cláudio Maffei
- Eilaue Alves Leai Shimomura

- Maria CaroHna Rebua Ribeiro

- Milene Cristine Marthez Batísta

- Selms Amaral Reis Rodrigues

An 2° - Esta Portaria entra em vigor na ds£a de pubiícaçâo-

./

/;
Palácio dos Tropeiros, 30 de n^rço;cíe^20l6.

Flavïano Agôstï^hy^e Lima
" ^'

Secretário de Educação

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar
cng. Cario; Keanaldo Mendes 3-041-Alxo d3 Boa Vista - CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 29 de março de 2016.

Oficio SEDU/DAGEAn0 47

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica l!

Prezado (a) Diretor (a),

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional

do Professor de Educação Básica 11, da rede de ensino municipal, conforme segue:

Daía: 31/03/2016
Horário: 8h00 as 12h00
Locai: Centro de Referência em Educação - CRÊ - R: Arthur Caldini n° 211 - Jardim Saíra

Íntetïraníes:

Adilene Cavalheiro

Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez

Cláudio Maffei

Elíane Alves Leal Shlmomura

José Adão Neres de Jesus

Maria Caroiina Rebua Ribeiro

Milene Cristine Martinez Batista

Nanei de Quevedo Alvares Cavafheiro

SelmaAmarai Reis Rodrigues

Atenciosamente,
/Í

ÇU^^^e^}^.
Edineia Maria Fafeci dos Santos

SEDU/DAGEA

PA.ÍÁCÏO DOS TROPEIROS - 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 - Afto da Boa Vista ~CEP18013-2SO" Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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PROCESSO ? lc^^5-/2016

À :0</Ü-J ' • .

Providenciada a autuação cf. solicitação.

Segue Processo Administrativo para

demais providências.

DGD, em 7 /<l/2016
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PALÁCIO DOS TROPEÍROS - Térreo

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-ASto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2618
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Secretaria da Educação

Ata de reunião realizada aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mif e quinze/ nas

dependências da Safa de Vidro do Paço Municipal às 11 horas, com a direçao do Sr. Secretário

da Educação, Prof. Ffaviano Agostinho de Lima/ das Diretoras de Área/ Profa Edineia Maria

Faccí dos Santos e Mariane Bolina Martins/ Supervisores de Ensino, Diretores das escolas de

Fundamental II e Médio, orientadores pedagógicos. Chefias de Divisão e Seçao e os

professores PEB If das Escolas Municipais: Dr Achilfes de Almeida/ Prof. Flávio de Souza

Nogueira/ Dr. Getúfio Vargas/ Leonor Pinto Thomaz e Matheus Maylasky. Teve início a

presente reunião/ com a fala do Senhor Secretário/ que agradeceu a presença de todos os

presentes, os diretores/ supen/isores de ensino/ chefias, orientadores pedagógicos presentes/

para que possam fazer este diálogo. Esclareceu o processo de análise da situação com as

equipes envolvidas/ supervisores/ diretores e chefias e é momento de reflexão e tornada de

decisão na nossa rede. Disse que procuraria passar a todos o cenário que estamos vivenciando

e que trata-se de processo de construção/ de consenso, tendo de um fado a legislação e de

outro, as pessoas. Comentou ainda que/ seria muito fácil furtar-se a este diálogo/ que é afgo

que sempre foi esperado. Comentou sobre a conversa com os diretores e que deseja

conversar com os pais. A decisão fina! tem de ser tornada até quinta-feira. A seguir/ foram

apresentados os dados referentes ao número de alunos atendidos pela rede e o déficit de

vagas de responsabilidade do município de Sorocaba. Discorreu ainda sobre a LDB, que toma

o atendimento obrigatório para pré-escola, a partir de 2016. Esses dados estarão disponíveis

ainda hoje no site da Secretaria da Educação, para consulta. Pautado na legisiaçao, esclareceu

a obrigatoriedade de atendimento à Creche/ Pré-Escola e Ensino Fundamental Anos Iniciais,

partilhado com o estado/ que atende 8 mil alunos desse segmento. Esclarecimento quanto ao

ensino obrigatório até o 9° ano/ que impactou as escolas, Comentou sobre a oferta de vagas

pelo Estado/ com opção para período integral/ ensino técnico e integrado/ e que isso ocorrera,

cedo ou tarde/ pois apropria fegisiaçao coloca isso. A mudança se daria de forma gradativa e

paulatinamente. Preocupação com a vida dos professores. A legislação garante a carga de

trabalho com HTP e com a redução paulatina/ poderá assumir aulas livres/ recuperação

paralela/ pfantão de dúvidas/ ciasses hospitalares, ofídna do saber/ novos projetos. As cinco

escolas serão mantidas/ com atendimento aos alunos mais próximos das unidades, do primeiro

ao quinto ano- Explicou os recursos do FUNDEB e que a receita não pode ser dErecíonada ao

Ensino Médio. Precisamos realizar esse diálogo com as famílias. Está seguindo um

cronograma de discussões com a Secretaria do Estado/ com sindicato/ Aspams/ diretores e com

todos os PEB li, com CME e a avaliação final será em 29 de outubro. O momento que o país

atravessa é difícil e disse contar com a compreensão de todos. A Professora Marta disse estar

representando algumas pessoas e disse que isso deveria ser discutido primeiramente com os

professores e com os pais/ comentou sobre a redução de vagas nas escolas/ em virtude da

projeçao do últimos anos. Houve diminuição nas aulas. Comentário sobre a leia não

especificar se é Ensino Fundamenta) f ou II, o que foi esciarecido pelo Prof. FIavíano/ que

informou que isso é regulamentado pelo Conselho Nadonaf de Educação/ que regulamenta a

fegíslação. Marta comentou sobre a cessão do prédio para estrutura federal. Prof. Flaviano

disse que estão procurando reverter essa situação. Houve questlonamento sobre onde os

PALÁCtO DOS TROPEIROS - 1° andar
Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 - Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba - SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

aiunos seriam atendidos nas proximidades da escola, o que foi informado que todas as vagas

foram garantidas pelo Estado. Comentário sobre a dedicação dos professores às escolas e aos

alunos. A seguir/ a professora Caro! disse trazer uma fista de questionamentos dos cofegas/ e

um pedido para não serem vistos como números. A primeira sugestão é deixar como está/

sem alterações. As dúvidas são sobre a jornada de PEB II/ que ainda não ampliou para 30 aulas

por falta de oferta. Tem professores aposentando e alguns não tem carga complementar.

Tem ainda o caso do estágio probatório. Serão mandados embora? Com relação a Ílegafidade/

e a lei de 1/3? Nanei respondeu com relação a jornada/ que há o direito de ampliação, mas

com essa redução...tem o saldo de aulas livres, aposentadorias. Temos de trabalhar com esses

números. Comentário sobre o sistema atua! de atribuição. Uma professora questionou as

aulas dos projetos/ que estão diminuindo também. Prof- Fiaviano disse estar em processo de

formação de juízo sobre o assunto. A discussão final/ política, será na quinta-feira. O

professor apresentou como se compõe o Fundeb e a necessidade de ampliação de oferta para

a Educação InfantiL Professora perguntou/ porque não ficou claro/ quantas e quais salas vão

fechar. Está em discussão ou já está definido? Como ficará o plano de carreira? Prof. Flavíano

explicou que vamos assumir a Educação Infantil e o Ensino Fundamental/ do primeiro ao

quinto ano. Temos três escolas que virão para nós. Não temos como atender demanda de

várias regiões/ como Parque São Bento e Vitória Régia/ mesmo com a ampliação que houve.

Nanei esclareceu que qualquer alteração terá impacto na vida dos professores. Temos de

garantir a questão da aposentadoria especial junto com a Funserv. Comentário sobre o texto

falar de Fundamental, sem especificar se é Fundamental l ou fí. Prof. Flaviano retomou que a

Educação Infantil é responsabilidade apenas do município e o Estado fez a divisão em ciclos.

Comentário sobre Barueri- Nana comentou sobre a questão das trinta horas. A ampliação

será oferecida com as aposentadorias e aulas livres. Nem todos comporão 30 horas aufas.

Tem coisas que terão de ser ajustadas. Particularidades de professor para professor. Tem de

fazer resolução para projeto de ampliação. Patrícia Fernandes disse que encerraria em 2018 e

oficina do saber não tem tantas aulas para oferecer. Marta disse que este governo termina em

um ano e mero. Que garantia teremos? Comentários de professores sobre opção pela

Prefeitura de Sorocaba. Com que segurança sairemos daqui hoje. Vamos fazer isso de outra

forma. Comentário sobre a lei de um terço. Marta pediu para que o projeto seja estendido

para 2017. Está muito em cima da hora. Prof. Flaviano disse que está em cima da hora por

causa do Estado. Q.uestionamento sobre necessidade de documento com garantias/ em

virtude do plano de carreira dos professores. Prof. Flaviano destacou que/ separando a

questão funcionai, a rede tem de caminhar nesse sentido. Tem de fazer esse exercício.

Comentário sobre o prazo de dois dias, em função da matrícula no Estado. Prof. FÍaviano disse

que o estágio probatório está garantido. O Prof Flsviano sugeriu a criação de um grupo de

trabalho composto por diretores/ supervisores/ orientadores pedagógicos e quer escutar um

pouco mais até quinta-feira/ com proposta encaminhada. Marta replicou que não dá para

decidirmos essa situação agora/ a toque de caixa. Vamos criar agora a mudança de lei/ para

nos resguardar. Alguém perguntou se o grupo de trabalho será composto por professores

também. A professora Edneia disse que também é coordenadora da rede estadual. O Estado

PALÁCIO DOS TROPEIROS - is andar
Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Aito da Boa Vista ~CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

será reorganizado. Prof- Flavíano reafirmou que nossos alunos terão vaga garantida no estado.

Estamos ganhando prédios. Quer pubiicar grupo de trabalho com díretores/ supervisores e

assumir responsabilidade e fazer as alterações de fei necessárias. Marta disse que o grupo não

concorda com comissão nem em fazer essas mudanças agora. Prof. Flaviano incumbiu a Prof.

Maríane de montar um grupo de trabafho para com decisão amadurecida, para finaiízação em

maio/junho. Teremos o 6° ano. Quanto ao primeiro ano/ ficou de conversar de novo com

equipe. Se ocorrer/ todos serão aproveitados. A projeçao foi feita esta ano, com todos os

diretores. De forma muito dialógica. Ficou mantido o 6° ano para o ano que vem e quanto ao

Ensino Médio disse ter de repensar. Grupo trabalho com um PEB If Junto com diretor/ por

escola. Marta disse que o vereador Hélio Godoy está propondo uma audiência pública e

vamos conversar com os vereadores. Não havendo outros assuntos a serem tratados/ foi

encerrada a presente reunião e a ata por mim lavrada. Fanï Aibertoni Pízarro Ramos.

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 - Alto da Boa Vista ~ CEP 18013-280 - Sorocaba - SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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ATA DA REUNIÃO - GRUPO DE TRABALHO PEB U ;
.u. '

Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e dezesseis

reuníram-se os integrantes do Grupo de Trabalho - ProfíssEônaÍs

da rede municipal de ensino de Sorocaba para iniciar as

^^^^ ffi^ em torno da temática: atendimento Fundamentai II e

Ensino Médio. O grupo iniciou a discussão sobre a necessidade

de clareza sobre a sua pauta de trabalho. Adílene solicitou uma

questão de ordem acerca da finalidade e constituição deste

"Grupo de Trabalho em conformidade com o Comunicado SEDU/

novembro de 2015, que institui processo de eleição ipara

indicação de representantes ao referido GT. Tendo em vista que

existe aparente discordância entre a finalidade da constituição

do GT publicada em Portaria SEDU ? 15/2016 e o Comunicado

SEDU - Novembro 2015 o qual dispôs para criação do ;GT o

estudo acerca do Atendimento aos anos finais do Ensino

^Fundamentai e Ensino Médio. Mas que/ segundo publicação da

Portaria SEDU ? 15/2016 a finalidade do GT foi aíterada. Alguns

:: questionamentos: debate sobre a vida funcionai do professor?

(Debates acerca do atendimento do aluno? Ou sobre o formato

de atendimento da rede municipal? Adilene focou a importância

desta pauta de trabalho estar transparente à todos os presentes.

O grupo entendeu que alguns aspectos devem estar garantidos

para que os trabalhos surtam efeitos na organização escolar. Um
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deles: atendimento dos 6^ aos 9 ° anos. Refíetfmos sobre as

formas de garantir procedimentos para o tombamento das

turmas para os anos posteriores. Neste momento/ refletimos

sobre a importância das políticas de atendimento de toda a

educação básica: creches/ pré-escoía/ Ensino Fundamental de 9

/anos e Ensino Médio/ especialmente. Adílene apresentou

matéria! de estudo elaborado pela equipe da Escola Matheus

Maylasky destacando a ausência do ensino fundamental séries
l

finais e o Ensino Médio nas diretrizes e metas da Secretaria da

Educação/ inclusive nos documentos que se referem ao estudo

de atualização do Marco Referenciai. Destacou também a

necessidade e importância da comissão ter acesso ao documento

do "regime de colaboração" entre a rede estadual e o município

:€Ée Sorocaba na área da educação. Passamos a refletir sobre o

regime de colaboração expresso na legislação e as suas

.diferentes formas de apresentação. MaffeE apontou que seria

muito interessante que o grupo tivesse acesso aos custos e

investimentos da Prefeitura de Sorocaba no Fund II e Ensino

Médio da rede. Destacou que seria importante conhecer os

repasses do FUNDEB. Caro!/ que participa do Conselho do

FUNDEB/ colocou-se à disposição para acordar reunião com

representante do FUNDEB que pudesse dialogar sobre o tema.

^Manci apresentou para a comissão que seria importante que os

trabalhos do grupo coiaborassem com os processos da Divisão
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de Apoio à Vida Funcional. Para isso, gostaria que/ até

julho/2016/ fossem construídas possiblidades para a atribuição

Í.de aulas. Nanei também destacou a necessidade da participação

: da Silmara - Divisão de Educação Básica para apresentação do

sistema de //tombamento" das turmas/ bem como projeção de

formação das novas turmas. Também consideramos importante

-o esclarecimento do porquê a Escola Leonor conta com salas

ociosas em dois períodos de aula. O grupo passou a elencar as

-suas prioridades de atuação: Atendimento aos Anos Finais do

Ensino Fundamentai e Ensino Médio pela Rede Pública Municipal

de Sorocaba/ estudo e encaminhamentos da vida funcionai do

PEB il/ ensino médio (encerramento do atendimento ou

retomada das discussões?)/ Lei do //PÍso// como estratégia de

adequação da jornada do professor. Também acordamos os dois

próximos encontros: 15/04 e 25/04/2016/ no período da manhã

no Centro de Referência da Educação. Nanei esclareceu que

^abrirá um P.A. para arquivamento e encaminhamento dos

^estudos do grupo. Adilene sugeriu um movimento de discussões

;com a comunidade que não participa do estudo e que pode

contribuir de forma indireta com os trabalhos: encontros com os

demais orientadores pedagógicos/ com demais díretores e

professores da rede. Também destacou a importância de

diálogos com a comunidade que representa pais e alunos: o

Conselho de Escola. O grupo foi acoihedor com a ideia e sugeriu



^

,; que estes díáíogos poderiam ocorrer com convocações/ convites/

^ <; -HTPCs na escofa e reuniões de colegiados no espaço escolar.

; -Adiiene propôs que esses encontros fossem registrados em ata

< para contribuir com o processo que será aberto. O grupo validou

^•:-'.:~'-B sugestão e entende que ideias muito valorosas poderão surgir.

Ï^h- Sobre a questão do ensino médio/ destacamos a necessidade de

§ ; ^conhecermos a veracidade da questão do fechamento das

turmas do ensino médio noturno em virtude de orientações do

Ministério Público para toda a cidade. Selma colocou que/ sobre

o estudo da vida funcional, muito interessante seria diálogo com

?; - ^representante da FUNSERV para esclarecimentos sobre a

aposentadoria do professor Sobre as questões de previsão de

investimentos financeiros. Nana colocou-se à disposição para

;;: verEfícação da Lei Orçamentaria Anua! ( LOA). Finalizamos a

^<: reunião com o compromisso de trazermos no próximo encontro

^-;:^ .a projeção de cada unidade escolar/ com objetívo de

priorizarmos o estudo da organização do processo de atribuição

de aulas 2017. Registramos os coníatos via e-mait dos

integrantes da comissão e acordamos que a ata seria

encaminhada para vaíidação/ posterior impressão e assinaturas

^:dos presentes. Sem mais. ^\ /U^;/ / {/ ,- ^^- ^ ^?S:"-^
/ !' \ \ ^ \^J/ Á ..-k'' /\ '' —''"T"^--^ ---^—^ 1----'1<^- "J

:~\^' ^-v^. \^

v-
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ATA DA REUNIÃO - GRUPO DE TRABALHO PEB II

Aos quinze dias do mês de abril do ano dois mil e dezesseis reuniram-se os integrantes

do Grupo de Trabalho - Profissionais da rede municipal de ensino de Sorocaba para

iniciar as discussões em torno da temática: atendimento Fundamental II e Ensino Médio.

Os presentes: Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro/ Aparecida Ferreira da Silva

Gutíerrez/ José Adão Neres de Jesus/ Adílene Cavalheiro, Cláudio Maffei, Eliane Afves

Leal Shimomura/ Maria Carolina Rebuá Ribeiro/ Milene Cristme Martinez Batista e

Sílmara Aceituno . Iniciamos a reunião com a leitura da ata anterior e apontamentos e

correções no texto. Com a presença da Gestora Silmara Aceituno (Divisão da Educação

Básica) teve início os debates acerca do tombamento e projeçâo das turmas. Adilene

destacou a contradição da publicação da portaria com a chamada anterior para a

formação do grupo de trabalho. Relatou que o secretário de educação Flaviano afirmou/

num espaço público, que o grupo de trabalho estaria a se debruçar sobre os debates

acerca da continuidade do ensino médio ou não e também sobre as séries finais do

ensino fundamental. Destaquei o ponto de que a Administração Pública já havia tornado

a decisão de não mais continuar com o ensino médio. Carol localizou o Comunicado

SEDU n° 55/2015 que explicita que a rede de ensino não atenderá/ gradativamente, o

ensino médio/ sendo progressivamente atendido pela rede estadual de ensino. Silmara

afirmou que o atendimento do ensino médio já foi vetado pelo Tribunal de Contas em

virtude das orientações que constam na LDB 9394/96. Sílmara também fez menção ao

Decreto de Munícipaiização do ano 1998, destacando o regime de colaboração entre

estados e municípios: as cidades que não puderem cobrir toda a demanda, a rede

estadual faria o atendimento. Silmara contou sobre o aumento da demanda dos

primeiros anos (ensino fundamental) e os projetos da rede estadual de deixar o

atendimento dos anos iniciais para a rede municipal. Portanto o ensino médio será

encaminhado, gradativa m ente/ à rede estadual. Adífene questionou: qual pofítica do

município para atendimento, a curto/médio/longo prazo para atendimento desta --^'^

demanda que se apresenta? E a demanda da educação infantil? Qual foi planejamento \ j
"<^. y

para esta etapa de educação? Siimara destacou o crescimento quantitativo e ^
6A...-

significativo dos estudantes de primeiro ano. Maffei questionou o número de escolas ^
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em relação à demanda. Destacou a falta de gestão e planejamento na área da educação.

Adão nos chamou a atenção para os dados que se apresentam: Jd Carandá - previsão

de dez mil pessoas/ sem construção de escolas no bairro. Onde está o planejamento do

setor? AdHene retomou o foco dos trabalhos do grupo e questionou: todos os

componentes do grupo entendem o ensino fundamental em duas partes: séries midaïs

e séries finais? O Grupo pode ajudar? Neste momento, Silmara colocou que a rede

municipal não tem condições de atender 62 mi! alunos (dos 6° ao 9° anos). Maffei

defendeu a continuidade do ensino médio e que esta discussão deve ser reaberta. Adão

afirmou que esta discussão está aberta pelo próprio Secretário de Educação Ffaviano.

Maffei apresentou projeção da escola Flávio com o encerramento do ensino médio.

Adão colocou para o grupo que devemos focar os trabalhos nos anos finais do ensino

fundamental e debater as que5tões do ensino médio. Adão também deu destaque ao

Instituto Federal (iF) e que alguns impactos poderiam ser sentidos na rede de ensino.

Adilene fortaleceu o grupo : somos sujeitos históricos e fazemos a nossa história. Mïlena

também acolheu os debates sobre o ensino médio/ essencial à discussão da vida

funcional dos professores. Miiena destacou a questão dos estudos sobre a vida funcionai

dos docentes como ponto forte de expectativa dos colegas de trabalho. Carol

argumentou que não temos força política/ mas não podemos legitimar as decisões da

Administração Pública. O Grupo de Trabalho não servirá a esta açao. iniciamos os

debates acerca do tombamento das turmas com sugestões e posicionamentos. Silmara

Justificou que a existência de salas ociosas nas escolas ocorre em virtude do

tombamento ano a ano. Gradatívamente/ os representantes das escolas apresentaram

as "perdas" de turmas de Fund If/ além do ensino médio, e os impactos na jornada dos

professores. Neste momento/ passamos a apontar, simultaneamente, possiblidades de

construção e garantia das jornadas e acúmulos de cargos docentes: convénio com a

rede estadual para utilização de saias ociosas/ estudo preliminar do projeto da rede

estadual ( fechamento de turmas — Fund í)/ instalação do Fund U munidpaf em dois

prédios apenas/ ajuste da instrução de atribuição de aulas permitindo as disciplinas da \i\
i" ï—

área( desde que habilitado), ajuste da Lei do "Piso"/ projeto professor mediador de Q^.
^

conflitos. Maffei destacou possibilidade de projeto de Educação e jovens e Adultos ( EJA ".- ~_^—,r
/

- Fund 11} pois estaria dentro da área de atuaçao da cidade e também sugeriu reunião ^ í—^

com secretário de educação Flaviano para que o grupo pudesse contribuir com os l
;

y
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debates políticos e sentir a disposição da Administração. Identificadas as possíveis

ações/ passamos a estruturar ações no decorrer da semana e para próxima reunião:

Adão passará contato do 1F para que Nanei { chefe da divisão) realize contatos e agende

dat3 para diálogos com agrupo/ Nanei também Era verificar possibíiídades no orçamento

para a adequação da Jornada/Lei do Piso/ Pare buscará diretrizes de habilitações e fará

contato com Ana Rosa ( supervisora de ensino) sobre o andamento dos estudos sobre o

Piano de Carreira do Magistério Municipal. Pare também dialogará com prof Tânia ( EJA)

para viabilização do projeto EJA - Fund II. Todos entendem que 05 diálogos com as

comunidades podem ocorrer pois já temos algumas possibilidades de trabalho. A

próxima reunião do grupo fica mantida para o dia 25 de abril de 2016. Nanei apresentou

o número do P. A que tramitará os trabalhos do grupo: P.A. n° 010622-5/2016. A partir

deste momento/ o grupo passou a elaborar slides como subsídio para reuniões nas

escolas e comunidades. Sem mais, encerro esta ata^ assinada por mim e por todos os

•-•"-^ * .^-v/.'' '''''''' - ,/./-í/. f-r" -. V i . í i ." ,. S Í

presentes. ...-' - ^ ' ^-^.^^v^^"~" ^^^T^^-\A. ^/'^i-^- -'

.uAu^ W^-W'
'^ ü^te^ [Á^^o

•^-u
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 20 de abril de 2016.

Ofício SEDU/DAGEA n° 56/2016

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica It

Prezado (a) Direíor (a),

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional

do Professor de Educação Básica II, da rede de ensino municipal, conforme segue:

Data: 25/04/2016
Horário: 8h00 as 12h00
Local: Centro de Referência em Educação - CRÊ - R: Arthur Caldini n° 211 - Jardim Saíra

integrantes:

Adiíene Cavalheiro-

Aparecida Ferreira da Siiva Gutierrez

Cláudio Maffei

Eliane Alves Leaf Shimomura

José Adão Neres de Jesus

Maria Caroiina Rebua Ribeiro

Milene Crisíine Martinez Batísía

Nanei de Quevedo Alvares Cavaiheiro

Selma Amara! Reis Rodrigues

Atenciosamente,

-^c^-^to^ï
Edineia Maria Facci dos Santos

SEDU/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEIROS - is andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 ~ Alto dg Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba ~ SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 -Alto da Boa Vïsts - CEP 18013-280 ~ Sorocaba - SP

Fone: (15) 3238.2232



Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano dois ms! e dezesseís reuniram-se os

Grupo de Trabaiho ~ Profissionais da rede municipal de ensino de

para iniciar as discussões em tomo da temática: atendimento Fundamenta! SI

e Ensino Médio. Os presentes: Aparecida Ferreira da Silva Gutien-ez/ José Adão Neres

de Jesus^ AdÍEene Cavalheiro^ C!áudÏo MaffeÍ, Eiiane Alves Lea! ShÏmomura, Maria

Carofína Rebuá Ribeiro/ Mïlene Crístine Martinez Batista e SHmara Aceiíuno.

Iniciamos a reunião com a justificativa da ausência da

Retomamos as açoes previstas na reunião anterior. Adão Já enviou os coníatos do

instituto federal para Nanei/ mas acredita que e!a não conseguiu ligar/ pois ele também

tentou e não conseguiu. A pessoa, fora da cidade, não foi fòcalizada e a agenda não foi

peio orçamento financeiro -SEDU também não puderam

comparecer em virtude de agenda da secretária. Pare relatou que ]á fez contatos sobre

o projeto EJA - séries finais. Já iocalïzou o projeto e trará para o grupo conhecer.

Também reíatou que/ em outro momento/ o projeío foi recusado por

recursos financeiros. Sílmara relatou que os processos de diálogos com a

já se inicEaram. Ela contou que está no aguardo da reunião para alirshamento do

atendimento compartilhado, AdíÍene trouxe ao grupo suas reflexões sobre a

necessidade de clareza dos rumos dos írabaEhos. Debateu sobre o Comunicado 55

,2015 e uma "correçao" que foi enviada às escolas que expiidta a não continuidade

do atendimento dos 6° anos- O processo percebido é de que as turmas de Fund li

estão sendo /" empurradas^ para o atendimento na rede estadual. Como este grupo

pode írabaihar sem a clareza do atendimento? Esta questão foi o foco dos debates.

Pare sugeriu que agendássemos reunião com o Secretário de Educação Flavíano a fim

de obtermos essa resposta. ElÍane defendeu que a agenda dos trabalhos reservasse

tempo para diálogos com a FUNSERV pois a!guns impactos na aposentadoria podenam

ocorrer. !deÏa muito acolhida pelo grupo. Milena também reforçou as difícuidades em

sem dareza das decisões tornadas. Também destacou as confusões com a

pubiicada. Pare apresentou a data agendada com o Secretário da Educação

Fíavïano: 05 de maio de 2016, das 9h às lOhSOmim no Gabinete SEDU. Esta reunião

deverá trazer o foco das discussões: vamos manter o atendimento FUND II e como



ĉb~

vamos otlmízar os

ensino médio? Se vamos

preparar e

i! nas escolas municipais

importante pois o

contribuir/ precisa

algumas açóes:

físicos ou vamos encerrar o

manter/ quais serão os espaços? Siimara

ï, como o

compromeíeu-se em

destacou que a reunião com o secretário Flavíano é

da demanda é necessário/ mas o Grupo/ para poder

caminhos para a vida funcionaf docente. O grupo acordou

Quem?

Nanei

Pare

Síl m a ra

Pare

Caro!

O quê?

Encaminhar ofíao ao l.F.

Localizar projeto BA para apresentação

Construir projeçao de crescimento FUND il

Convidar Ana Rosa (supemsora ) para compartilhar os trabalhos

da comissão "Piano de Carreira".

Agendar reunião com representante FUNDEB e acertar envio de

ofício com a Nanei.

Até quando?

05/05/2016

05/05/2016

05/05/2016

20/05/2016

20/05/2016

os slides construídos de

das reuniões realizadas. Fizemos a leitura da ata anterior

encontros: 05/05/2016

encerro esta ata/ assinada

Jl -

i acordo com o andamento

para correçôes e validação.

Gabinete SEDU e dia

por mlm e por todos os

/^.^ -^-^^—~

:\^'n'1^'
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 29 de abril de 2016.

Ofício SEDU/DAGEA n° 59/2016

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho áe Professor de Educação Básica II

Prezado (a) DÍretor (a),

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcionai

do Professor de Educação Básica H, da rede de ensino municipal, conforme segue:

Data: 05/05/2016

Horário: 9h00

Locai: Secretaria de Educação" Gabinete

Integrantes:

Aditene Cavalheiro

Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez

Cláudio Maffel

Efíane Alves Leal Shímomura

José Adão Neres de Jesus

Maria Carolina Rebua Ribeiro

Miiene Cristine Martinez Batista

Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

Selma Amaral Reis Rodrigues

Atenciosamente,

£?
Edineia Maria Factí dos Santos

SEDU/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEIROS -1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 "Alto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 ,2203
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Horário: 9h00
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Aos cïnco dias do mês de maio do ano dofe mïf/e dezesseis/ rio gabinete da Secretaria

da Educação de Sorocaba^ ocorreu a reunião do grupo de trabalho - Vsda Funcional

PEB !f. Os presentes: Nane? de Quevedo Alvares Cavalheiro/ Aparecida Ferrejra da Síêva

Guíierrez, Adíiene Cavalheiro/ CfáudÏQ Maffei, Ëlíane Alves Leai Shimomura^ Maria

Caroiina Rebué Ribeiro, Miíene Cristine Msrtínez Batista e SiÍmara Aceituno e a

presença do Secretário Fêavïano Agosíirího. Prof Fiaviano míciou a reunião dando boas-

vindas aos presentes e passou 3 palavra para Nanei para s condução da reunião. FO!

realizada a ieítLira ds ata anterior para correçao^ vatEáação e retomada dos temas

abordados no encontro anterior. Maffei trouxe c foco da discussão anteriores, como

ficará o atendimento das séries finais ao ensino fundamenta!. Seima cobcou que o 3°

ano fïcaré sem espaço. O irá ocorrer? Como atender? Temos os espaços disponíveis? A

demanda dos 6° anos irá aumentar e as comunidades estão aflitas. Prof. Fiaviano

coiocou-se: as questões da demanda a grava ra m-se. Relatou sobre reuniões com a

UMD!ME { União Nacional dos Dirigentes Municipais)/ úiíimo congresso, sobre s

necessidade de clareza dos processos de munícipaiïzaçao e con-ipartiihamento entre as

redes de ensino. Sobre o ensino médio/ destacou a orientação do TrfbunaS de Contas

do Estado de São Paulo: aíuaçao em seu uivei de responsabïfídade. Firmou a decisão

de encerrar o atendimento do ensino médio gradativa m ente na rede de ensino.

Secretário também relatou sobre as dificuldades enfrentadas no andamento e

encerramento das obras na cidade: prédios de escolas não foram conduídas e faita de

repssse áe recursos financeiros para novas obras. Também apresentou que já iniciou

os diálogos com o dirigente da rede estadual de ensino sobre o apoio no

compsrtiíhsmento do atendimento para que seja garantido o direito à educação áe

todas as crianças. Marrei questionou: então o fundamental H continua como está? Nas

cinco escolas?? Prof Flaviano afTmou que trabalhará para garanítr o tombamento e

atendimento das turmas. Também relatou que, na próxima semana/ ocorrerá reunião

com os seíores d& píanejamento da rede estadual psrs írahslhsr as questões de

demanda e atendimento. AálÍene coEocou que a fala do secretário nos traz aigumas

possibilidades áe trabaiho/ questk?nou ísmbém a compreensão do ensino



fundamental de 9 anos. Maffâi sugeriu e questionou 3 pertinência de uma a

pubHcaçao/ insírdçao SEDU sobre o assunto. Secretário Fiaviano destacou que para

equaEísar os números de entrada e saída de estudantes temos que estudar e ajustar os

números gradati vãmente em todas as etapas. Sfímara iiustrou com dados áa

Fundação SEADE: atendimento ensmo fundamentai dss redes estaduais, munídpa! e

privadas. Aáitene questionou: nosso município está dentro dos parâmetros esperados?

E possível não se fechar turmas mais? Prof Raviano destacou que não existem

registros dos procedimentos de comparíiíhamenío aas redes e que buscara fazer isso.

A produção de registro é importante para a história e ajustes futuros serão

necessários- Siimara destacou que o processo de eQualizaçao do tombamento leva em

conta a impEaníação do ensino fundamental de 9 anos que acabou ocupando mais

espaço nos prédios escolares. Para que o ajuste ocorra, uns 5 anos serão necessários,

pe!o menos/ para que o piano siga em frente. AdHerse agradeceu Ssímara peia clareza

dos dados e soHdíou a implantação de uma política púbiica como garantia do

atendimento destas turmas. Prof Haviano declarou que a pubiicaçao de msíruçoes

não garante que não ocorram aííeraçôes com a chegada de outras Administrações

Públicas. Marfei sugeriu que trabalhássemos com a ídeís de projeto de ie? de iniciaíivs

popuSsr. Carol destacou preocupações com situações de professores que acumulam

cargos na rede e que necessitam de aulas no período noturno. Apresentou a

Dossibiíldade da formação de turmas de EJA na Esco!s Getúllo Vargas. Prof FIaviano

acofheu a ideia/ destacando a necessidade de diálogos com o dirigente da rede

estadual SeEma destacou que a importância dos diálogos com as comunidades sobre a

continuidade do atendimento para que se sintam acolhidos e íranquHos. Sobre o

instituto Federst ( tF)/ prof Fiaviano reiaíou que a fase é de diáiogos e construção ds

propostas de trabalho. Eie afirmou que sugeriu ações no Parque Tecnológico da cïdade

com objetlvo de oferecer uma boa estrutura de trabalho e espaços de formação.

MaffeÍ retomou as possibilidades áe açoes para o grupo: abertura de salas de BA (

séries finais), adequação da Instrução de atribuição de auias com abertura para

atuaçao em discipiinas correlatas, professor nnediador e outros projeíos que

csrac&erizem a docência. Foi retomada a questão sobre o nome do grupo de írabaSho

e as contradições ocorridas até a pubEícaçao e a solEcitsçao de aiteraçao do nome foi

feria ao secretário Haviano. Este soÍicitou tempo para refletír sobre o assunto. Míiena



^

coíocou-se reffetrrido sobre as expectativas que os demais colegas de trabaiho têm

sobre o grupo: professores de Químjca./ não haverá mais au!as. Q que vamos fazer? Ai

final do encontro, o grupo refietíu brevemente sobre a organização dos 3 anos do

ensino médio em 2017: em apenas uma escois ou teremos a condusao dos curso em

diversas escolas? Grupo refietiu sobre o aspecto número de aulas. Se agruparmos em

uma únics escola/ o número de aulas Irá se reduzir signíffcaíEvamente. O assunto não

foi deEtberado em todos os seus aspectos. Prof Ffaviano agradeceu s presença^

co!ocou-se à dísposEçao p iencerramos a reunião. Esta aia vai assinada por mim e por

todos os presentes.
í ^_^' C\J^\'^A^.
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 16 de maio de 2016.

Comunicado SEDU/DAGEA n° 65/2016

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica H

Prezado (a) Direíor (a),

e

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional

do Professor de Educação Básica II, da rede de ensino municipal, conforme segue:

Data: 20/05/2016
Horário: 8h00 as 12h00
Local: Centro de Referência em Educação - CRÊ - R: Arthur Caldini n° 211 - Jardim Sairá

fntesrantes:

Adiiene Cavalheiro

Aparecida Ferreira da Silva Guíierrez

Cláudio Maffei

Eiiane Alves Leaf Shimomura

José Adão Neres de Jesus

Maria Carolina Rebua Ribeiro

Milene Crisíine Martinez Batista

Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

Sefma Amaral Reis Rodrigues

Atenciosamente,

.U)j^^&
Edineia Maria Faccfdos Santos

SEDU/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEÍROS - ^ andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Alto da Boa Vist^- CEP 18013-280-Sorocaba -SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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ATA DA REUNIÃO

Aos vinte dias do mês de maio de dois mi! e dezesseis, no Centro de

Referência, reuniram-se os membros do Grupo de Trabalho - Profissionais da

rede municipal de ensino de Sorocaba para iniciar as discussões em tomo da

temática: atendimento do Ensino Fundamental Séries iniciais e Ensino Médio.

Os presentes: Nanei de Quevedo Alvares Cavafheiro, Aparecida Ferreira da

Silva Gutíerrez, José Adão Neres de Jesus, Adílene Cavalheiro, Eliane Alves

Leal Shimomura, Maria Caroiina Rebuá Ribeiro, Renata Valente B. Kacivichi e

Patrícia Aparecida M. Oissipie. A professora MÍÍene Cristine Martinez Batísta

não recebeu convocação e, portanto, não compareceu à reunião. Foi apontado

que há problemas no envio das convocações e que vários integrantes do grupo

não estão recebendo o documento. A reunião teve início com a leitura e

con-eçâo da ata da reunião anterior realizada aos cinco dias do mês de maio

do ano de dois mil e dezesseis, com o secretario de educação Fiaviano

Agostinho. Adíiene iniciou os apontamentos indicando que a fafa do secretario

sobre equafízação de entrada e saída de alunos foi seguida de indicação do

próprio secretario para que Sífmara AceÍtuno o fizesse. Silmara, por sua vez, já

apresentou um pfano de equahzação para entrada de 3 séries no 1 ano do

Ensino Fundamental. Ideia acolhida por todos. Adilene fez correções também

acerca da fala de Cláudio MaffeÍ sobre a oferta do ensino médio e ensino

fundamental. Solicitou que ficasse explicita a faia do secretario sobre o não

oferecimento oficial do ensino médio na rede municipal de Sorocaba. Adílene

indicou ainda a necessidade de que a planilha de dados sobre as porcentagens

de ensino regular oferecidos peia rede municipal seja anexada à ata anterior

Uma vez que esta planilha legitima a fala dos professores de que atualmeníe a

prefeitura já prioriza a educação infantil e os anos miciais do fundamenta! l.

Neste momento Selma questionou Patrícia (representante do Fundeb) sobre a

veracidade destes dados. Patrícia confirmou e ratificou a informação. Adilene

corrigiu também o ponto onde ela solicita a ratificação imediata do nome do

grupo para a primeira convocação em novembro de 2016, quando houve a

indicação dos representantes de cada escola. Adílene indicou também a

correçâo sobre o debate da Educação de Jovens e Adultos (EJA), indicando

que o debate foi mais amplo, culminando no compromisso da supervisora



Pare em apresentar o projeío, demanda e recursos financeiros, em momento

oportuno, visto que a proposta para o oferecimento da EJA pela rede Municipal

foi acolhida pefo Secretário. Outra correçâo foi acerca do agrupamento de

salas em uma única escola. Foi apresentada ao secretario o relato cfe

pesquisas feitas dentro da própria escola e a recusa dos alunos em se

concentrarem num único polo, uma vez que vivem nas proximidades da escofa

atuat e a maioria trabalha até o fím da tarde. A fala sobre redução de salas se

refere à diminuição de salas e não à polarização do ensino médio em uma

única escoia. Finalizada a correção da reunião anterior inicía-se a

apresentação de Nanei sobre a projeção de turmas para o ano de 2017.

Segundo Nanei, em 2017 haverá cinquenta e uma salas de ensino fundamental

anos finais e onze safas de ensino médio. Adilene soficítou que a prpjeçâo da

escola Matheus Maylasky seja revista e abra quatro salas de 6 anos, e não

apenas duas. Nanei apresentou como possibilidade para acolhimento dos

alunos dos anos iniciais as escolas dos próprios bairros e não escolas centrais.

Nanei apontou a necessidade de conhecermos as reais projeções do estado

sobre o oferecimento das séries iniciais. Assim é possível redistribuir os alunos

para não superfotar as escolas centrais. Nanei destacou ainda que só assim é

possível criar estratégias para acomodar a vida funcional do professor, em

especial, das disciplinas específicas do ensino médio (Física e Química). Selma

citou escolas estaduais que ao fechar as séries iniciais do fundamental pode

redistribuir em escolas do próprio setor. Foi sugerida a municipalfzação da

escola Marina Grohmann. Renata questionou o porquê encher as salas das

escolas centrais e esvaziar as escolas de bairro, em especial de regiões mais

distantes. Adão questionou o motivo de não convocação do professor

Alexandre, díretor do instituto Federal, decisão tornada pelo secretario de

educação. Foi levantada a importância da presença do díretor para o

andamento das discussões do Grupo de Trabalho. Adílene aponta ainda a

importância do diretor em ouvir o grupo antes de criar uma minuta com o

prpjefo do Instituto para apresentar á rede municfpaf. Adão destacou que

diversas parcerias Já foram realizadas com cidade vizinhas de menor porte que

Sorocaba. Pare apontou que o Ensino Médio vem em parceria com o Ensino

Técnico e a possibiiidade de acolher os profissionais da educação concursados.

Adão finalizou ratificando a necessidade de ter a presença do direíor Alexandre



para explicar o modo como foram realizadas as parcerias em outras cidades. O

grupo, em unanimidade, reintera o convite ao professor Alexandre. Adflene

soiicitou á Patrícia que expficasse como o Fundeb acolhe o ensino médio.

Patrícia apresentou um balanço dos números, gastos, objetivos e informações

gerais sobre o Fundeb. Patrícia inicia a fala indicando que a criação do EJA é

interessante e possível, pois o Fundeb pode oferecer recursos financeiros.

Patrida explica que o repasse do EJA é calculado com base em cada

município. Adilene confirma com Patrícia que o Fundeb cobre apenas gastos

com o ensino fundamental. Informação ratífícada por Patrícia. Renata reforça

que o Fundeb abrange o EJA e Paíricia confirma, afirmando que não sabia do

interesse do grupo em recriar o EJA Patrícia explica que é possível ter acesso

a todos os dados do Fundeb no site que possui total transparência sobre os

repasses e uso de recursos. Adilene questiona a respeito do "Professor

Mediador" e a ligação com o Fundeb. Patrícia explica que este professor deixa

de constar na cota de professor em exercício. Nanei questiona se o vaior

repassado do Fundeb por aluno, sofre algum desconto. Patrícia informa que em

vários outros municípios sim, mas no estado de São Paulo não. Adilene explica

que todos os questionameníos acerca dos gastos em educação, seja referente

ao Fundeb, seja referente aos 25% do município se desdobram numa questão

essencial: o que representa os gastos com as escolas centrais que oferecem o

ensino fundamental anos finais em meio a todos os outros gastos. Foi

observado que o valor é irrísório e não tem efeito efetivo sobre o montante.

Portanto, o grupo constatou a fragilidade das justificativas para encerrar o

ensino médio e as séries finais do ensino fundamental. Selma indica a

necessidade de usar o dinheiro com escolas de bairro. Pare aponta que a

municipalização de algumas escolas resolveria tanto os problemas com os

profissionais da educação quanto em relação à superiotação das escolas

centrais e esvaziamento das escolas periféricas. Adílene questiona a validade

do debate sobre o ensino médio perante todas as questões. Pare explica que

há debates mais urgentes e que o debate envolvendo o ensino médio cabe à

esfera política. Pare explica que durante a semana ela e Nanei trabalharam no

documento que regulamenta a atribuição de aulas e visuaiizaram o acoíhímento

dos professores que não completarão suas jornadas na rede, em projetos.

Patrícia explica o Projeto da Escola Integra!, nas Oficinas do Saber, que podem
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acolher o Professor Peb li. Pare aponta que estes projetos podem não ter

espaço para todos os professores. Patrícia rebate afirmando que a comunidade

tem interesse e que diferentes projetos podem ser criados. Selma explica o

funcionamento da atribuição na rede estadual e foi sugerido que abrisse um

leque para que o professor pudesse optar em escolher 50% da sua jornada em

projetos. Patrícia apontou a importância disso para as Oficinas. Pare aponta a

necessidade de o Peb II não estar inserido no Plano de Carreira quando esta

em contato apenas com o ensino fundamental séries iniciais, exceto educação

física. Nanei indica que há necessidade de adequação do Plano de Carreira

para Ensino Integral. EIÍane questiona se houver a possibilidade do professor

escolher parte de sua Jornada em projetos isto geraria qualquer prejuízo em

relação á sua jornada atuai. Pare aponta que o projeto de atribuição explica as

distribuições das jornadas. Selma também reafirma que legalmente as jornadas

atuais não podem ser modificadas, salvo intenção do professor. Colocadas

estas questões passamos às sugestões e criação do projeto de atribuição de

aulas que se encontra em formato de rascunho. Adilene solicitou que este

documento seja enviado para as comunidades escolares e colhidas as

sugestões também dos outros professores, o que caracteriza aspectos de uma

gestão democrática. O grupo concordou e o documento será compartilhado e

retomado na reunião seguinte a ser realizada aos seis dias de junho de dois mil

e dezasseis, no Centro de Referência. O grupo acordou algumas ações para a

próxima reunião.

Quem?

Todos

Nanei

Nanei

O quê

Apresentar o documento para a comunidade

escolar e colher sugestões dos professores.

Verificar o porquê das convocações dos

integrantes do grupo não estarem sendo

entregues.

Convocar reunião com os diretores e Orientadores

Pedagógicos para apresentar os encaminhamentos

do grupo e verificar interesse pelo EJA.

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por

mim, Eliane Alves Leaf Shímomura e demais presentes.

oc^\
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Secretaria da Educação

Sorocaba; 01 de junho de 2016.
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Ofício SEDU/DAGEA n° 80/2016

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica II

Prezado (a) Diretor (a), . . . .

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional

do Professor de Educação Básica !t, da rede de ensino municipai, conforme segue:

Data: 06/06/2016

Horário: 8h00 ;

Local: Centro de Referência em Educação - CRÊ

Intecïrantes:

Adilene.Cavalheiro .

Aparecida Ferreira da Silva Gutienrez

Renata Valente Boff Kakiuchi '. . .. ' . ' :

EllaneAives Leal Shimomura . •- -•'.''

José Adão Neres de Jesus

Maria Carolina Rebua Ribeiro . , • ,

Milene Cristine Martinez Baíísta -

Nanei de Quevedo Aivares Cavalheiro - . ,

Seima Amaral Reis Rodrigues : . , . . '

Atenciosamente,
/-^ .

/? s
-bí^Í^^

EdsneEa Maria Faceiros Santos

SEDU/DAGEA

PAIÁCIO DOS TROPEIROS- 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaido Mendes 3.041-Alto da Boa Vista - CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 08 de junho de 2016.

Ofício SEDU/DAGEA n° 91/2016

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica El

Prezado (a) Diretor (a),

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca da vida funcional

do Professor de Educação Básica II, da rede de ensino municipal, conforme segue:

Data: 10/06/2016

Horário: 8h30

Local: Centro de Referência em Educação - CRÊ (saguão externo)

Integrantes:

Adilene Cavalheiro

Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez

Renata Valente Boff Kakiuchí

Eiiane Alves Leal Shimomura

José Adão Neres de Jesus

Maria Carolma Rebua Ribeiro

Milene Cristine Martinez Batista

Nanei de Quevedo Aivares Cavalheiro

Selma Amaral Reis Rodrigues

Atenciosamente,
f

^.^•»^^:^>ÏC7.
Edineia IVtarÏâTáccJJáos Santos

SEDU/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEIROS ~ 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaido Mendes 3.041 - Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba ~ SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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SOROCABA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

PORTARIA SEDU ? 23/2016

(Dispõe sobre a criação de grupo de trabalho para estudo acerca do atendimento ao Ensino

Fundamental - séries finais e Ensino Médio da rede de ensino municipal de Sorocaba)

FLAVIANO AGOSTINHO DE LIMA, Secretário da Educação, no uso de suas atribuições legais e

nos termos do Decreto Municipal n°21.006, de 05 de fevereiro de 2014,

Resolve:

Art. 1 ° Fica criado o grupo de trabalho para estudo acerca do atendimento ao Ensino Fundamental

- séries finais e Ensino Médio da rede de ensino municipal de Sorocaba, constituído por:

Coordenadora
Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

Gestora de Desenvolvimento Educacional
Silmara Elíana S. Aceítuno

Divisão de Planejamento e Controle da Vida Funcional
Renata Alessandra Leite

Divisão de Educação Básica
Andrea Picanço Souza Tichy

Supervisor de Ensino
Aparecida Ferreira da Silva Gutíerrez

Diretor de Escola
José Adão Neres de Jesus

Orientador Pedagógico
Adilene Ferreira Carvalho Cavalheiro

Professores de Educação Básica II
Eliane Alves Leal Shimomura
Maria Carolina Rebua Ribeiro
Milene Crisíine Martinez Batista
Renata Valente Boff Kakiuchi
SeEma Amaral Reis Rodrigues
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^ ff~. tf^ ' •* Jï^f
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SOROCABA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

Art. 2a esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, fica revogada a Portaria SEDU n°

15/2016.

Palácio dos Tropeiros, em 14 dejunl}€nde 2016.

O DE UMA

Secretário da Educação
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ATA-G.T. PEB II (VIDA FUNCIONAL)

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano dois mil e quatorze/ reuniram-se, numa das

dependências do Centro de Referência Educacional/o Grupo de Trabalho da Vida Funcional PEB

ii. Supen/Ísora de Ensino Pare Gutierrez abriu o encontro com a justificativa de ausência da

Gestora Nanei Cavalheiro: situação emergendai na SEDU. Adilene sugeriu que os trabalhos

fossem realizados de forma conjunta/ apesar do planejamento prever a divisão do grupo para

aprofundamento das discussões. O grupo validou a sugestão e iniciamos a apresentação por

escola. Escola Matheus Maylasky: equipe docente sugeriu que a porcentagem de aulas de

projetos para a composição passasse de 10 para 20%. Para a questão da alteração da grade

curricular, a equipe posicionou-se pela não mudança do número de aulas e que a "aula vaga"

fosse mantida como projeto de trabalho. Equipe também apresentou preocupações com a

formação de turmas para estudos avançados e refíetiu: isso chocará com a formação de turmas

de recuperação paralela? Teremos espaços para todas as ações? Passamos para a apresentação

da Escola Achilles de Almeida: equipe apoiou o aumento para 20% a composição da jornada

com aulas de projetos. Trouxeram preocupações em torno dos benefícios de aposentaria com

aulas de projetos. Q.uestionaram as formas de atribuição das possíveis aulas de EJA na Escola

Getúlio Vargas. As aulas ficaram em Fase l para os professores lotados no Getúlio? Sugeriram

que as aulas de Biologia e Ciências fossem atribuídas conjuntamente. Apontaram também o

aproveitamento das aulas de professores aposentados e readaptados para harmonização no

interior da unidade escolar. Retomaram a questão da professora Joyce/ que alterou seu local de

sede de frequência em virtude da não existência de aulas na sua unidade de lotação inicial.

Passamos para a Escola Leonor: equipe da escola apoiou novamente os 20% na composição da

jornada/ já discutidos anteriormente. Refíetiu sobre a possibilidade de todas as disciplinas terem

formação de turmas de estudos avançados. Apresentou preocupações em torno da formação

de turmas dos projetos/ antes do processo de atribuição de aulas. Também refletiram sobre as

questões relativas à aposentadoria e as alterações estudadas. Apresentaram também

preocupações em torno da situação da professora Joyce e o vínculo para o próximo processo de

atribuição de auias. Passamos para a Escola Fiávio: refletiram sobre as questões relativas à

aposentadoria e as alterações estudadas. Quesíionamentos sobre o que ocorrerá com os

professores dos componentes curriculares específicos do ensino médio: Física e Química. E a

ampliação de jornada, ocorrerá para o ano 2017? Remoção? Refletíram sobre a alteração da

grade curricuiar/ se a alteração ocorrer que seja a mesma para todas as unidades. Novamente

as preocupações em torno da aposentaria docente e a atribuição da composição da jornada com
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formação de turmas de projetos de trabalho. Plantão de dúvidas comporá a jornada? Equipe

apresentou grande preocupação com os acúmulos de cargos. Como adequar horários?

Secretário Flaviano garantiu em reunião no Salão de Vidro que os professores não teriam

prejuízos com o fim do atendimento do ensino médio. E agora? Como compatibiiizaremos os

horários para os professores que têm acúmulo de cargos? Equipe apoiou o aumento para 20%

a composição da jornada com aulas de projetos. Adequação da jornada pela "Lei do Piso- 1/3"

também seria uma estratégia para a solução dos problemas. Passamos para a Escola Getúlio:

Equipe apoiou o aumento para 20% a composição da jornada com aulas de projetos. Sugeriam

que a aula vaga alterasse 3 grade de Português. Apontaram também o aproveitamento das

aulas de professores aposentados e readaptados para harmonização no interior da unidade

escolar. Apoiaram as mesmas preocupações das escolas anteriores. Após a apresentação dos

representantes das unidades escolares/ passamos a elencar posicionamentos do G.T. sobre os

temas apontados:

O aumento de 10 para 20% a composição da jornada com

aulas de projetos

Atribuição das possíveis aulas de EJA na Escoia Getúlio

Vargas aos lotados nesta unidade.

Compatibilizar os horários para os professores que têm

acúmulo de cargos

Aproveitar as aulas de professores aposentados e

readaptados para harmonização no interior da unidade

escolar.

Carga Suplementar

De acordo

De acordo

Encaminhar ofício com

questionamentos para

Secretário da Educação

De acordo

Necessidades de cada

escola

O G J. definiu por encaminhar ofício ao Secretário de Educação com questionamentos sobre

alguns temas que o grupo não tem gerenciamento. São eles: l- Instrução para regulamentar o

funcionamentos das turmas de Fund tl na rede munícipa!; 2- Compatibilização dos horários dos

professores que possuem acúmulo de cargos; 3- Definição de lotação para prof Joyce (

português); 4- Garantia de não prejuízos no processo de aposentadoria dos docentes em virtude

da composição da jornada com formação de turmas de projetos. O G.T. retomou a necessidade

de conhecer alguns documentos sobre as formas de atendimento compartilhado rede municipal

/estado. Também dialogamos sobre a necessidade ou não de termos representantes da SEAD



nas discussões. Encaminharemos a situação para a Coordenadora dos trabalhos-Gestora Nanei.

Acordamos próxima reunião - dia 28/07/2016 - com foco na elaboração do ofício a ser

encaminhado ao Secretário da Educação e outras demandas. Sem mais/ encerramos a reunião.

A ata vai assinada por mim e portados os presentes.

w



ATA REUNIÃO ESCOLA MUNÍCIPÂL ACHBLLES DE ÂLIVÏEIDA

Aos vinte e quatro dias do mês de maio, do ano de dois mil e dezesseis,

reuniram-se, na Escola Municipal Achilles de Almeida, os professores das

séries finais do ensino fundamental e médio: Renata Do Monte Vecina, Giseie

Amazonas de Almeida, Patrícia Cristina Boniiha Fernandes, Vera Lúcia

Domingues, Tânia Paes !jano, Anderson Persi Soares, Mariana Vieira Cruz

Campos, Guiihennina Monteiro e Eliane Alves Leal Shimomura (representante

do Grupo de Trabalho sobre o oferecimento do ensino fundamental na rede

municipal de ensino em Sorocaba). A reunião foi solicitada por mím, Eiiane,

para o repasse de informações do Projeto de Atribuição de Aulas para o ano de

2017 e acolhimento das sugestões dos professores. Eiiane iniciou a

apresentação do projeto de atribuição de aulas e foi levantado o tema do

projeto de Educação de Jovens e Aduitos. Patrícia questionou sobre o formato

do EJA e como seriam atribuídas estas auias. Eiiane explicou que o projeto

EJA esta em processo de construção, porém seguira a legislação que priorlza a

escola de aulas dentro das unidades escolares e somente as aulas restantes

vai para atribuição em nível de rede municipal. Giseie perguntou qual fase do

ensino o EJA seria destinado. Eliane respondeu que aos anos finais do ensino

fundamental. Anderson apontou a importância do EJAíer um projeto único que

atenda ao aluno trabalhador, sugeriu o formato de quatro aulas diárias,

totalizando vinte aulas semanais, sendo: cinco auias de matemática, cinco

aulas de português, duas aulas de história, duas aulas de geografia, duas aulas

de ciências, duas aulas de inglês e duas auias de arte. A proposta foi bem

acolhida pelo grupo. Anderson pediu para que o projeto de atribuição fosse

apresentado dando ênfase às mudanças. Eliane explicou que a atribuição

seguirá as Fases já previstas, no primeiro momento as aulas serão atribuídas

na unidade escola, com a mudança de projeíos poderem ser atribuídos para

compor jornada. Eiiane explicou que estes projetos devem harmonizar as

necessidades dos alunos à composição de jornada dos professores da unidade

e devem ser produzidos em conjunto com a direção. A Segunda Fase seguirá

para a rede, abarcando também as disciplinas correlatas e no terceiro e úitimo

momento a carga suplementar. Tânia questionou sobre as salas de leitura e a

composição de jornada, em seguida, foi unânime a necessidade de dar
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prioridade na atribuição das saías de leitura para os professores efetivos

enquanto Peb II. Anderson solicitou que a atribuição de Biologia fosse realizada

conjunta à de Ciências, não mais como disciplina correlata. Esta soiicitação se

justifica uma vez que exigem a mesma formação profissional. Anderson

apontou que a atribuição sendo feita conjunta é possível ao professor ampliar

sua jornada com as aulas de Biologia e estas não serem atribuídas somente

como carga suplementar. Eliane explicou sobre o professor mediador e a sua

exclusão do projeto de atribuição. Eliane finalizou a reunião falando sobre a

não concordância do Grupo de Trabalho em harmonizar as auias de

professores afastados com professores que não completaram a jornada. Foi

colocado que isto gera um desconforto nos professores, alunos e direção, caso

o professor afastado retorne. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a

presente ata, que vai assinada por mim, Eliane Alves Leal Shimomura,

professora e representante da escola Achilles de Almeida no Grupo de

Trabalho, pela orientadora pedagógica e pêlos professores preseníesf^S)^ T^'VYV-C'^

1[^ 6 L S - ^

a^^-
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ATA REUNIÃO ESCOLA IVIUNICIPAL ACHILLES DE ALIVÍEIDA

Aos dois dias do mês de junho, do ano de dois mi! e dezesseis, reuniram-se, na

Escola Municipal Achilles de Almeida, os professores das séries finais do ensino

fundamenta! e médio: Benilde Holtz França, Júlio César Lopes, Pedro Firmino

da Silva, Nanei Marcilio, Valéria Alves Soria, Silvana Aparecida Pereira e Eiiane

Alves Leal Shimomura (representante do Grupo de Trabalho sobre o

oferecimento do ensino fundamental na rede municipal de ensino em Sorocaba).

A reunião foi solicitada por mim, Eliane, para o repasse de informações do

Projeto de Atribuição de Au!as para o ano de 201 7 e acolhimento das sugestões

dos professores. Eiiane iniciou a apresentação do projeto de atribuição de aulas.

A professora Benilde sugeriu que a atribuição das aulas livres do EJA não sejam

realizadas na Fase l, mas sim na Fase II a nível de rede. Uma vez que caso seja

realizada na unidade, priorizará os professores daquela sede, em detrimento da

classificação gera!. Valéria e Benilde propuseram que o artigo 18, sobre

harmonização de jornadas na rede seja realizada somente em caso de

aposentadoria e readaptação. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente

ata, que vai assinada por mim, Eliane Alves Leal Shimomura, professora e

representante da escola Achiiles de Almeida no Grupo de Trabalho, pela

orientadora pedagógica e pêlos professores presentes.-

'A^o^ , ^T^-p--^ ,^^ ^'•"-



Ata do HTPC do dia 15/06/2016.

Aos quinze dias do mês de junho de dois mii e dezesseis/ numa das dependências da

E.M. Dr. Getúlío Vargas/ às 17h30min/ reuniram-se a professora Maria Carolina Rebuá

Ribeiro/ o diretor José Adão Neres de Jesus, a orientadora pedagógica Thais Helena de

Oliveira Moraes e os professores do Ensino Fundamental It e Médio para informar

algumas considerações do GT que discute a vida funcional dos PEBIL Estiveram

presentes os professores que constam na lista de presença do HTPC assinada pêlos

mesmos. A reunião iniciou com a apresentação da professora e do diretorSr. Adão que

colocou a proposta e objetivo da reunião com os professores. A professora Maria

Caroiina trouxe a informação sobre os seguintes temas: Continuidade dos anos finais

do Ensino Fundamental que de acordo com o Sr. Secretário Flaviano permanece para o

ano de 2017. Sobre o encerramento do Ensino Médio, afirmação feita também pelo

secretário em exercício. A professora também trouxe a informação de que o GT propôs

o EJA para as séries finais do Ensino Fundamental/ proposta esta acolhida pelo Sr.

Secretário/ porém/ ainda em fase de deliberação Junto a secretaria de educação/ pois/

não é da vontade de todos da diretoria que analisa esta possibilidade que esta

proposta seja concretizada. Os professores receberam cópia da projeçao de aulas para

o ano de 2017 e ouviram as propostas do GT, as propostas são: Compor a jornada do

professor com 10% das aulas atribuídas com projetos. Compor a jornada com

disciplinas correlatas. As professoras Mara e Idelzuite propuseram que fosse possível

compor a jornada com 20% de aulas de projetos. Sr. Adão pediu aos professores

efetivos que apresentassem seus certificados e históricos para que fosse possível fazer

a análise das disciplinas correlatas. Para as disciplinas de História e Geografia a

proposta é de compor a jornada acrescentando uma aula no !ugar da aula vaga// que

existe para os alunos de 6°/ 7° e 8° ano. Proposta de grupo de estudos avançados que

será determinada de acordo com a necessidade da escola. Ciasse hospitalar. Criar 2

turmas de EJA 6° e 7° ano para 2017 e dar continuidade nos próximos anos. Foi

perguntado se todos estavam de acordo com as propostas do GT e todos concordaram

com as propostas feitas. Foi dada abertura para novas propostas/ a professora Naoko

propôs que como no Getúlio a maior falta de aulas se daria nas disciplinas de

Português e Matemática que as aulas vagas dos 6°, 7° e 8° ano fossem preenchidas

com estas disciplinas/ a professora Maria Carolina ficou responsável por levar este

pedido ao GT, mas/ já adiantou que talvez não fosse possível, pois, as grades dos

alunos das 5 escoias de séries finais do Ensino Fundamental ficariam com grades

diferentes uma da outra. Ao final da reunião a professora Luciane lembrou de

acrescentar que havendo aposentadoria na casa o professor que por ocasião teve aula

atribuída em outra unidade teria o direito de assumir estas aulas que iriam no caso

para um professor contratado. Sem mais a reunião deu-se por encerrada.
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Aos 15 dias do mês de Junho do ano de 2016, reuniram-se na safa dos professores os seguintes profissionais

de ensino: NeusaVilfa Nova, Renata Valente BoffKakiuchi, Cláudio Maffei/Sandra Medeiros/ Márcia Pinhatti/Angélica

Righetti/ Vera Gonçalves/ Rosmari Dias/ Sabrina Macedo, Nelson Melchior/ Gísele Medeiros/ IViaría Amélia Carmargo,

iria de Fátima Fiório/ Ana Paula C. Ferreira, Edlaine F. G. Garcia, Simeia Gimenes^ Lígiane Tavares e Tatiana M. Arruda.

A professora Renata/ informou ao grupo de algumas ações realizadas pelo grupo a fim do estudo da situação

do ensino fundamental li para 2017, e anos posteriores. Relatou que infelizmente o ensino médio deixará de existir na

rede/ com finalização no final de 2017, com o finai dos últimos anos ainda existentes nas unidades escolares em 2016

(contamos com turmas de 2° e 3° séries do Médio}.

Também compartilhou que a representante do FUNDEB, informou que não há repasse para o município

referente aos aiunos do ensino médio/ e que existe a possibilidade de criação de turmas de EJA para o Fundamental

II/ como existe atualmente para o fundamental i, já que para esse segmento existe repasse-

Foi sugerido neste momento, que seja visto a possibilidade/ também haja abertura de turma nos moldes do

CEEJA/ com frequência mínima e não somente de turmas permanentes;

A professora Renata partilhou as informações da projeção das turmas para 2017 com o grupo:

AA-12FN+3M MM- 10 RI

GV -11 FÍ1+ 3 M LPT- 6 Fi! + 2 M

FSIM-12FIÍ+3M

Também compartilhou o saldo negativo de aulas para o ano ietivo de 2017:

G"32 P-82

i - 42 A - 2

M-6 H-16

Q-51

Para a atribuição Língua Portuguesa e Matemática estuda-se a possibiiidade da recuperação paralela/ fazer

parte da jornada inicial do docente.

Projeto Auia Vaga/ que dentro dessas autas existe o estudo de ampliação da carga horária de Geografia e

História/ para 6° e 8° anos aulas de Geografia, e 7° ano auias de História/sendo que no 9° ano já é contemplado com

a discipline de Ensino Religioso. Esclareceu-se que estas disciplinas não entraram para recuperação paralela/ pela

dificuldade de formação de turmas. Assim como a criação de oficinas, não há formação de turma.

A professora Neusa (Matemática} e Iria (Língua Portuguesa)/ reivindicaram o direito a completar sua jornada

com recuperação paralela dentro da própria unidade escolar sede.

Partíu-se para apresentação das instruções para atribuição/ a professora Renata focou no item V/ art. 14.

O grupo também concordou que haja alteração na Fase i, e que as faixas l e II descritas na fase if, façam parte da fase

l pêra que o professor permaneça na sua unidade sede/ sem precisar completar sua jornada em mais de uma unidade

escoiar

A professora Sandra questionou se terá que ser esgotado todo o saldo de aulas livres da unidade escolar, antes da

atribuição dos plantões ou terá que ser esgotado o saldo de aulas da rede/ para que os plantões possam fazer parte

da jornada do docente?

A professora Siméia/ questiona se não houver saldo de aula de Geografia/ se existe a possibilidade de que este

professor possa completar sua jornada de trabalho com grupo de estudos, dentro da unidade sede.

^^os casos de professores que tem acúmulo de cargo/ como fica a questão de período de trabalho, haverá um -

estudo para cada caso? v
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Foi solicitada atribuição de harmonização após as aposentadorias e/ou afastamentos/ com data limite (antes do

início do ano letivo) para que este fato ocorra/ e que seja um procedimento padrão para todos.

Existe a possibilidade dos afastamentos permanentes, ou dos que estão em processo de readaptaçao/ a

possibilidade de essas aulas serem atribuídas para composição de jornada inicial?

O grupo solicitou que o porcentuai seja de 20% para completar jornada com recuperação paralela e grupos de

estudos;

Que seja formado um grupo para estudo e implantação da lei do 1/3.

E, também foi levantado que caso o professor necessite compor sua jornada em mais de uma unidade escolar/

que seja respeitado o iimite de horário de trânsito (Maior do que 20 minutos)/ entre uma unidade escolare outra, no

momento da construção ^ horário.

concordância. VlU/

Nada mais havendo ^ tratar/ eu Tatiana M- Arruda, lavrei a presente aJE^ após leittjra os presentes assinaram em

^ec^b ^^^^^^ U^-J^Í^I—^!^^> , ^^~
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Aos 13 dias do mês de Junho do ano de 2016, no horário das 17h30 às 19h, os professores do Ensino Médio

Renata Valente Boff Kakiuchi, Takeo Gushiken, Adriana de Oliveira Sales, Maria Amélia de C. Zenezi/ Maria

Auxiiiadora S. Andrade em conjunto com a diretora Edlaine Fernandes G. Garcia, e as orientadoras ped-agógicas Ana

Pauta C Ferreira e Tatiana M. Arruda reuniram se para que a Professora Renata, pudesse compartilhar as

informações do GT que trata da vida funcionai dos PEB li da rede municipal de ensino de Sorocaba/ foram tratados

dos seguintes assuntos:

- Para apresentação da projeçao de turmas para ano Íetivo de 2017, que será para escola Flávio de Souza Nogueira:

04 turmas de 6° ano, 03 turmas de 7° ano/ 02 turmas de 8 ano, 03 turmas de 9 ano, e as 03 turmas da 3a Série do

Ensino Médio;

- Apresentou o quantitativo de aulas desta unidade escolar/ conforme planilha enviada pela Nanei (SEDU)/ e perante

o saldo negativo de aulas/ estuda-se a possibilidade da recuperação paralela, projeto aula vaga, piantões de dúvida,

grupos de estudos avançados para composição de jornada iniciai cfo docente.

Após leitura das instruções para atribuição/ surgiram os seguintes questionamentos e duvidas:

a) A atribuição deverá esgotar todas as possibilidades de aula dentro da unidade escolar, conforme descrito

nas: faixa i e li, descrito na fase II/ se possível Já na fase l;

b) O professor Takeo/ questionou sobre se o titular do cargo, tem preferencia as aulas da disciplina da rede/ por

exemplo/ o tïtuiar de física/ teria direito as aulas de física livre de todas as unidades escolares? Se assim

desejar ou será obrigatório?

c) Haverá ampliação de jornada para as disciplinas que tenha saido de aula para 2017, se existir professor

efetívo da disciplina?

d) Haverá atribuição de harmonização caso ocorra aposentadoria em 2017? Tratado no art. 18, somos

favoráveis, qua! a data limite parg que isso ocorra?

Cíuando tratado da possibilidade de atribuição para disciplinas correlatas, os professores ficaram de averiguar seus

históricos escoiares, para anaiise das possibilidades;

Foi colocado em discussão que para o professor de química, ministrar aulas da disciplina de ciências/ e neste

momento foi levantado que os conteúdos de maior afinidade encontram-se nas turmas de 6° e 9° anos;

Quando tratado da garantia de permanecer o quantitativo de turmas para os anos futuros, concordamos que caso

haja uma redução do número de alunos por turmas, o diretor deverá informar a responsável na SEDU para .que

organize o edital de inscrições para sorteio, com finalidade de preencher as vagas livres;

Quando levantado possibilidade de remoção, somos a favor de que ocorra o que for mais adequado ao momento.

.Nada mais havendo a tratar, eu Tatiana M. Arruda, lavrei a presente ata/ e após leitura todos os presentes assinaram

em concordância, ^n^a^ 0^ç£^ Q^^ct^^ 0^ ^^^/^ R^^ V^"^ Fxf^
0 ^.^^^ ^ ^-.-.. ,4^' i (^^vu^yc^ ^cx:-CVYi<x ! ;J'" '--<;W-À^ •
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Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e dezesseis,

numa das saias dá EM Matheus Maylasky, com início às 12h20/

reuniram-se professores PEB II/ com a Orientadora Pedagógica

para reaiização do HTPC semanal/ considerando que esta reunião

tem ccmo uma .de suas fínaiídades conhecer e analisar as

propostas de discussão do Grupo de Trabalho para estudo do

atendimento ao Ensino Fundamental - séries finais e Ensino

Médio da rede de ensino municipal. A Orientadora Pedagógica

iniciou os trabalhos passando a palavra para a Professora Selma

(representante no GT dos docentes desta Unidade Escoiar). A

Profa Selma relatou aos pares a conversa entre o Secretário de

Educação prof. FIaviano e o Grupo de Trabalho no dia dnco

de maio deste ano, como, o compromisso assumido pelo

Secretário de Educação que trabalhará para garantir o

íombamento e atendimento das turmas - anos fínais do

Ensino Fundamental, assim como sua so!icitaçâo à gestora

de Desenvolvimento Educaciona!, Síímara para equalizar os

números de entrada e saída de estudantes e ajustar os

PALÁCIO DOSTROPEÍROS-1° andar

Av. Eng. Caries Reínaldo Mendes 3.041 ~A!to da Boa Vista-CEP l8C13";:80~ Sorocaba-SP.

Fone: (1,5) 3238.2200/2203





^

Secretaria da Educação Escofa Municipal " Matheus MayÍaskyJÏ

números, gradativamente em todas as etapas. No que se

refere ao processo de atribuição dos professores PEB li, a

Profa Selma falou sobre a diminuição de salas nas Unidades

Escolares da Rede Municipal de Ensino, destacando a

situação da nossa Escola Matheus Maylasky - projeçâo

2017, visto que teremos o fechamento de 4 salas de aulas,

totaíizando o atendimento em 2017 apenas em 10 salas de

aulas. Desta forma, o quadro projetado para 2017, prevê no

período da manhã 4.turmas de 5°s anos e apenas 2 turmas

6°s anos, 3 turmas 7°s anos, 2 turmas 8°s anos e 3 turmas

9°s anos. Já para o processo de atribuição 2017, o Grupo de

Trabalho sugeriu para Fase I, na Unidade Escolar,

composição de jornada, aulas livres e para os professores

que assim o desejarem poderão compor a jornada com até

10% de aulas da Recuperação Paralela e Grupos de

Estudos Avançados. A profa Rose destaca a necessidade de

alterar a porcentagem para 20% em matérias que são

múltiplos de seis e quatro como Português, Matemática e

Ciências, em que 20% representaria 01 turma com 06 aulas

nas disciplinas de Português e Matemática, 04 aulas na

discipiina de Ciências, desde que na unidade não sobrem

aulas livres suficientes para cargo. A prcfa Selma também

apresentou a proposta do GT para ampliação na grade

curricular do número de aulas de História e Geografia, qual

seja, acréscimo de mais uma aula de Geografia nos 6°s e^

^̂ ^

PAü^CIO DOSTROPEÍROS-1° andar
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Secretaria da Educação Esco/a Municipal " Matheus Mayfasky"

8°s anos e mais uma aula de História nos 7°s anos.

Ïquaijzando assim, a falta de aulas de História e Geografia.

Q grupo discorda da alteração da grade curricular visto que

sendo projeto, atende as necessidades da escola no ano

vigente, embora o professor Anfrísio destaque que apesar

dos entraves burocráticos, seria muito significativo a

possibilidade dê 04 aulas para os 7° anos ao considerar o

conteúdo programático da disciplina de História, fala que a

professora Seima também concordou para a discipiina de

Geografia. Para Português, Matemática, Inglês e Ciências

as aula? dos "Grupos de Estudos Avançados e Recuperação

Paralela" seriam oferecidas no contratumo, na composição

da jornada de 10% (ou 20% conforme estamos pleiteando).

Alguns professores discordam da iniciativa visto que

assumem todo ano as aulas da carga suplementar e contam

com as mesmas na ampliação de sua jornada de trabalho,
l

conforme previsto em lei. Considerando que essas aulas de

recuperação paralela, também previstas em lei, são

atribuídas aos professores da casa que melhor atendem as

necessidades da escola e dos próprios alunos,

apresentando portanto, compromisso com a assiduidade e

trabalho desenvolvido, os docentes acreditam que as

alterações trariam prejuízos pedagógicos à escola: A Equipe

Docente considera a necessidade de olhar perspectivas

para os anos vindouros e o cuidado para que a proposta do

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar
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GT não seja apenas uma proposta para se resolver

paiiativamente a situação vivendada hoje na rede,

provocada pelo fechamento de salas de aulas do Ensino
l

Médio e dos finais do Ensino Fundamental. Assim como,

considera, a necessidade do GT solicitar a SEDU o

compromisso com os anos finais do Ensino Fundamentai,

a discussão em HTPC, no

dezesseíe de junho de dois mil e dezesseis a Profa Selma

relatou que o GT propôs ao Secretário de Educação, prof.

Flaviano a abertura da EJA, FUND II anos finais em reunião

do dia cinco de maio, ao que a proposta foi prontamente

acolhida. A equipe Docente aponta a necessidade de
*^ ' ' - ' -x

garantir o oferecimento da EJA como obrigatoriedade da

Rede Municipal em.conformidade com a legislação vigente e

não "tapa buracos". Segundo a profa Selma, o GT destacou

a .necessidade de iniciar a divulgação de abertura de

inscrição em setembro para captação de alunos na

Modalidade EJA. A Equipe Docente pergunta: Qual é a

política pública da PMS que garanta o direito do ensino para

as séries finais? Quais são as Direírízes da SEDU para
garantir a oferta dos anos finais do Ensino Fundamental? A

Equipe Docente ainda destaca alguns pontos fulcrais para as

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Aito da Boa Vista "CEP 18013-280-Sorocaba-SP
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Diretrizes da Educação Gestão 2017, tais como. Garantir jornada

limento a Lei Federal r^ 11.738/08. A

luaçao com a máxima urgência da legjsíaçao

municipal com a legislação federal em vigor desde 2008. Assunto

polémico e muito discutido entre professores/ já que se

desconhece ação da Secretaria da Educação/ Prefeitura Municipal

de Sorocaba com relação a essa adequação. Essa açao resolveria

problemas internos no tocante ao processo de atribuição de aulas

para 2017, que neste momento sofre com diminuição de aulas dos

anos finais do Ensino Fundamental. Essa redução de jornada/

certamente acarretará em professores adidos na Rede Municípa!/

apesar da demanda existente para os sextos/ sétimos/ oitavos e

nonos anos nas escolas municipais que atendem estas faixas
4,-
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 19 de Juiho de 2016.
Ofício SEDU/DAGEA na 122/2016
Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica íi

Prezado (a) Diretor(a),

Convocamos os integrantes cfo Grupo de Trabalho para estudo acerca do atendimento ao
Ensino Fundamental - séries finais e Ensino Médio da rede de ensino municipal, conforme segue;:

Data: 28/07/2016
Horário: 9h00
Local: Centro de Referência em Educação - CRÊ

Integrantes:

Coordenadora
Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

Gestora de Desenvolvimento Educacional
Slimara Eliana S. Aceituno

Divisão de Planejamento e Controle da Vida Funcional
Renata Alessandra Leite

Divisão de Educação Básica
Andrea Picanço Souza Tichy

Supervisor de Ensino
Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez

Diretorde Escola
José Adão Neres de Jesus

Orientador Pedagógico
Adiiene Ferreira Can/aSho Cavalheiro

Professores de Educação Básica II
Eliane Alves Leai Shimomura
Maria Carolina Rebua Ribeiro
Mslene Cristine Martínez Batista
Renata Valente Boff Kakiuchi
Selma Amarai Reis Rodrigues

^<^^<
:enclosam^fëAtenclosam^fé,

Edíneía Maria Facci dos Santos
SEDÜ/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEIROS - lü andar
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Aos vinte e oito dias do mês 28 de julho de dois mil e dezesseis/ numa das dependências do

Centro de Referência Educacional reuniu-se o G.T. do Estudo acerca do Atendimento ao Ensino

Fundamenta! séries finais e Ensino Médio da rede de ensino municipal de Sorocaba - publicação

22/06/2016. Nanei abriu a reunião ajustando as atas que constam no P.A. n°20l6/ 010.622-5.

Realizamos a leitura e ajuste da ata anterior. Seima argumentou que a adequação da jornada do

professor é a melhor estratégia para os ajustes na composição da jornada. O grupo acordou de

que deveria dedicar o tempo para estudo e ajuste no documento que instrui o processo de

atribuição de aulas 2017, destacando as decisões tornadas no GT. Segue a proposta de trabalho:

V - Da atribuição - Professor de Educação Básica II

Art. 14. A atribuição de aulas para Professor de Educação Básica II será feita em fases, conforme

segue:

l - em nível de unidade escolar - Fase l:

a) Composição da jornada atua! na discipiina específica do cargo ou redução da jornada de

trabalho docente semanal;

b) Composição da jornada atuaf de acordo com a INDICAÇÃO CEE ?: 53/2005: mínimo de

160 horas de carga horária no componente curricular

c) Composição da jornada docente com até 20% de aulas livres de projetos de trabalho/

atendendo as necessidades escolares/ desde que esgotadas as aulas livres da unidade.

d) Atribuição da jornada mínima obrigatória ao professor com carga reduzida de trabalho

docente;

fl - em nível de rede municipal de ensino - Fase li:

3) Composição da jornada atual de trabalho docente semanal;

* faixa i - habilitação específica no campo de atuaçao: aulas livres

* faixa li - análise de histórico de acordo com a INDICAÇÃO CEE ? : 53/2005: mínimo

de 160 horas de carga horária no componente curricular

b} atribuição da jornada mínima obrigatória 30 professor com carga reduzida de trabalho

docente;

Ill - em nível de unidade escolar- Fase III: ampliação da jornada de trabalho docente semanal

na mesma disciplina do cargo;

IV - em nível de rede munidpai de ensino - Fase !V: ampliação da jornada de trabalho docente

Semana! na mesma disciplina do cargo;

V-em nível de unidade escolar-Fase V: atribuição de carga suplementar de trabalho docente

a ser constituída a partir das aulas remanescentes da ampliação das jornadas de trabalho/ até o

limite máximo permitido/ nos termos do inciso l, do artigo 31, da Lei 4599/1994 e alterações



kA

posteriores/ prioritariamente em componentes curriculares de seu cargo e em outros

componentes curricuiares/ desde que habilitados;

VI-em nível de rede municipal de ensino-Fase VI: atribuição de carga suplementar de trabalho

docente a ser constituída a partir das aulas remanescentes da ampiiação das jornadas de

trabalho, até o limite máximo permitido, nos termos do inciso i, do Artigo 31, da Lei n°

4599/1994 e alterações posteriores/ prioritariamente em componentes curriculares de seu

cargo e em outros componentes curriculares, desde que habilitados;

V- em nível de unidade escolar-Fase V: atribuição de carga suplementar de trabalho docente

a ser constituída a partir das aulas remanescentes da ampliação das jornadas de trabalho, até o

limite máximo permitido/ nos termos do inciso l/ do artigo 31, da Lei 4599/1994 e alterações

posteriores/ prioritariamente em componentes curriculares de seu cargo e em outros

componentes curriculares/ desde que habilitados;

V! "em nível de rede municipal de ensino -Fase VI: atribuição de carga suplementar de trabalho

docente a ser constituída a partir das aulas remanescentes da ampliação das Jornadas de

trabalho, até o limite máximo permitido, nos termos do inciso l/ do Artigo 31, da Lei n°

4599/1994 e alterações posteriores, prioritariamente em componentes curriculares de seu

cargo e em outros componentes curriculares, desde que habilitados;

Os docentes que r escolherem aulas em nívei de rede de ensino municipal terão como sede de

frequência a unidade onde tiver o maior número de aulas atribuídas.

Esgotadas as aulas da disciplina em nível de unidade escoiar e em nível de rede de ensino

municipal/ o docente que não conseguir compor sua Jornada de trabalho atua! na disciplina de

seu cargo/ terá aulas atribuídas para o ano fetivo de 2017, em caráter de substituição/ enquanto

perdurar o afastamento do substituído ou até o término do período letivo/ prevalecendo o que

ocorrer primeiro;

Art. 15. As aulas que excederem o total necessário para a constituição atua! das jornadas de

trabalho de Professor de Educação Básica li serão consideradas disponíveis para atribuição de

carga suplementar de trabalho.

Art. 16. Fica vedada a atribuição de aulas de componentes curriculares diferentes dos cargos,

para fins de ampliação de jornada.

Art. 17. Aos docentes que ingressarem após 3 conclusão das fases de atribuição, poderão ser

atribuídas as aulas remanescentes das fases anteriores/ em caráter de carga suplementar de

trabalho, respeitados os limites estabelecidos pela Lei n° 4599/94 e alterações posteriores.

An 18: Na ocorrência de cargos vagos a partir de fevereiro de 2017, poderá ocorrer

harmonização das aulas em nível de unidade escolar.

Sem mais, acordamos a próxima reunião para o dia 24 de agosto de 2016. A ata vai assinada por

mim e por todos os presentes.

•\
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 13 de Setembro de 2016.

Oficio SEDU/GS n° 802

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica il

Prezado (a) Direíor (a);

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabaiho para estudo acerca do atendimento

ao Ensino Fundamentai -séries finais e Ensino Médio da rede de ensino munícipai. conforme segue;

Data: 21/09/2016

Horário: 9h00

Loca!: Centro de Referência em Educação - CRÊ

iníeqraníes:

Coordenadora

Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

GesÉora de Desenvolvimento Educacional
SiEmara Eliana S. Aceiíuno

Divisão de Planejamento e Controle da Vida Funcional
Renata Alessandra Leite

Divisão de Educação Básica
Andres Picanço Souza Tichy

Supervisor de Ensino

Aparecida Ferreira da Sifva Gutien-ez

Díretorde Escoia
José Adão Neres de Jesus

Orientador Pedagógico
Adilene Ferreira Carvalho Cavalheiro

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar

Av Fng, Carlos RRinaldo Mendes 3,041 - Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocsbs - 5F

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Professores de Educação Básica
Eliane Aives Lea! Shimomura
Maria Caroiina Rebua Ribeiro
Milene CrisÈine Martinez Baíista
Renata Valente Boff Kakiuchi
SeEma Amarai Reis Rodrigues

Atenciosameníe^-

Flaviano Agò^jfpMo de Lima
-• .--' í /'

Secretária d^ Educação

PALÁCIO DOS TROPEIROS- 1° andar

Av, Eng Carlos Reinaldo Mendes3.041-.AIto d9 Boa Vista - CEP 18013 280- Sorocaba-SP

Fone: (15) 323S.2200 / 2203
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ATA DA REUNIÃO

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano dois mil e dezesseis/ numa das dependências

do Centro de Referência da Educação, reuniram-se os componentes da Comissão Atendimento

Ensino Médio e Anos Finais do Ensino Fundamental, iniciamos com a leitura da ata da reunião

anterior/ que foi validada. Retomamos a ata da reunião realizada no Gabinete da SEDU para

ajustes e acordamos que a Supen/isora de ensino Pare realizará as correções de acordo com os

registros da prof. Eliane. Nanei deu continuidade aos trabalhos/ o objetivo do encontro: analisar

as prévias das atribuições organizadas nas escolas. Adilene solicitou espaço para algumas

colocações e solicitações. l.Publicaçao de instrução que normatize o atendimento das salas de

EJA — Fund it na escola Getúlio Vargas como mecanismo de oferta de educação para aqueles

que não tiveram oportunidades na idade regular. 2. Devolutivas sobre as questões em torno

dos acúmulos de cargos dos professores que têm seus horários alterados em virtude do não

atendimento do ensino médio na rede de ensino. 3. Instrução sobre o atendimento do Fund i(

que delibere sobre a equaiização gradativa das turmas como mecanismo de controle e

atendimento do ensino fundamental completo nas 5 unidades da rede. 4. Inclusão/ nas

Diretrizes da SEDU/ de objetivos e metas para esta etapa de atendimento ( Fund II). 5. Publicação

de instrução da matriz curricular com as alterações já estudadas: com uma aula a mais de

História e Geografia nos7 ° anos e 6Q/9° anos, respectivamente. 5. Construção de pauta de

estudo com o instituto Federal/conforme planejado no inícios dos trabalhos da comissão. Sobre

as questões apresentadas, a coordenadora dos trabalhos Nanei fez a seguintes coiocações:

torna-se necessária a mobiiizaçao da professora Tânia Laino para agenda de trabalho visando a

formação das turmas de EJA. Sobre a equalizaçao do atendimento/ Nanei sugeriu a inclusão dos

documentos da projeçao no P>A. que registra os trabalhos da comissão. Demais questões serão

enviadas ao Secretária da Educação para anáiise. Passamos para a apresentação das prévias das

escolas e identificação dos componentes mais comprometidos com 5 oferta de aulas. Também

retomamos os apontamentos do processo de atribuição de aulas PEB li- Retomamos a questão

como: professor pode declinar da atribuição na Fase l? Após debate, o grupo entende que não

pode ocorrer desistência da atribuição pois comprometeria todo o processo na rede de ensino.

Destacamos próximas ações do grupo: organizar plano de trabalho para EJA ( para Escola Getúlïo

Vargas) com a presença da prof. Tânia Laino e reunião com a equipe DEB ( Divisão de Educação

Básica) para estudo do remanejamento de rede e sorteio público para a entrada de aiunos novos

( para os diretores de escola). Próxima reunião ficou acordada para 05/10/2016. Sem mais,

encerro esta ata-

\^ ;;c'^7j ^L^-^S-
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1. Publicação de instrução para abertura dá EJA no GV.

2. Pubiícaçâo de insíruçáo garantindo o aíepdímenío dos anos fínaís nas 5 EMs,

assegurado por meio da equati^ação o mínimo de 12 turmas do 6° ao 9G ano
em cada Unidade escolar.

3. Incluir de fato e de direito o atendimento do anos fínaís da rede municipal,

nas direírízes da SEDU, por meio da garantia de formação continuada aos

professores PEB Íf, inclusão na formação da Recuperação Paralela, Sala de
Leitura, entre outros.

4. Garantir composição da jornada com até 20% de aulas de Treinamento para

Educação Física e as demais dfscípiïnas corri até 20% das aulas de

Recuperação Paralela e/ou Grupo de Estudos Avançados.

5. Garantir na instrução de atribuição, harmonização a qualquer tempo, para

assegurar com prioridade atribuição de aulas aos professores(as) efetivos da

rede muntdpal.

6. Publicar instrução que assegure alteração gradual dos componentes

cumcufares de Geografia e de História da Matriz Cumcular da rede municipal,

sendo ampliada de 3 para 4 aulas de Geografia nos 6°s e 8°s anos e de 3 para
4 aulas de História nos 7°s anos.

7. Manutenção do Grupo de Trabalho para Estudo do Atendimento do Ensino

Fundamentai séries finais e Ensino Médio na Rede de Ensino Munícípaí de

Sorocaba durante o ano de 2017.

^.. •^.r.f-y.r^^^.
'^'i^-:.ï •- ;'^-- ' ' y "-' v

*:.^ I F c-—^. -s' ^



.. <~l.^

Secretaria da Educação

Sorocaba/ 22 de setembro de 2016

Â DEB

Silmara Eliana Aceituno

Considerando a necessidade de oferta de educação para aqueles

que não tiveram oportunidades na idade regular/ o Grupo de Trabalho

para Estudo do Atendimento do Ensino Fundamental - séries finais e

Ensino Médio/ solicita manifestação da Divisão de Educação Básica

(DEB) referente a previsão de aberturas de turmas de Educação de

Jovens e Adultos (EJA) na E.M. Dr- Getúlio Vargas.

Atenciosamente/

Nanei de Que^edo Alvares Cavalheiro

Gestor de Desenvolvimento Educacional

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar
Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 - Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba - SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Silmara EEíana de Souza Aceituno

De: DE SOROCABA CIE <desorde@educacao.sp.gov.br>

Enviado em: terça-feira, l de novembro de 2016 11:55

Para: Silmara Eiiana de Souza Aceituno

Ce: DE SOROCABA NRM
Assunto: 2017 - Atendimento EJA Presencial nas Escolas Estaduais

Anexos: EJA = 2017.docx

Bom dia!!!

Silmara^

Encaminhamos quadros/ arquivos anexos/ referentes ao atendimento EJA nas Escolas

Estaduais em 2017, sendo:

- CEEJA == Curso - Presença Flexível

das demais escolas = Curso - Presencial.

Sendo só.

Gfovans Arantes Anunciata de Oliveira
Gestora do Transporte Escolar
Diretor Técnico l / NRM
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Secretaria da Educação

Sorocaba/07 de novembro de 2016.

PA: n° 2016/010.622-5

Assunto: Alteração da Matriz Curricular

Prezado Secretário/

Vimos por meio deste/ solicitar

curricular do Ensino Fundamental (

ano letivo de 2017,, na disciplina

de 3 (três) para 4 (quatro) aulas,

anos/ conforme consta em proposta

de Trabalho^' para a atribuição de

efetivos considerando a redução

Fundamentai (séries finais).

Atenciosamente/

a alteração da matriz

séries finais), para o

de Geografia/ passando

para as turmas de 6°s

apresentada pelo Grupo

aulas aos professores

de turmas do Ensino

Nanei de Quevedc?f-iSlvares Cavalheiro

Gestora de D<s s envolvimento Educacional

^

Prof. Fiaviano Agostinho de Lima

Secretário da Educação
/ciyr" _ :^^

l] .... 70^'
Zt/^f" ^

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar
Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041 ~ Alto da Boa Vista ~ CEP 18013-280 - Sorocaba ~ SP

Fone; (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 07 de novembro de 2016

Ofício SEDU/DAGEAn0162

Assunto: Convocação do Grupo de Trabalho de Professor de Educação Básica f!

Prezado (a) Diretor (a),

Convocamos os integrantes do Grupo de Trabalho para estudo acerca do atendimento

ao Ensino Fundamental -séries finais e Ensino Médio da rede de ensino munícipaf, conforme segue:

Data: 09/11/2016

Horário: 9h00

LocaE: Sala de Reuniões" SEDU

Intearantes:

Coordenadora
Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro

Gestora de Desenvolvimento Educacional
Sílmara Eliana S. Aceituno

Divisão de Planejamento e Controle da Vida Funcionai
Renata Alessandra Leite

Divisão de Educação Básica
Andrea Picanço Souza Tlchy

Supervisor de Ensino
Aparecida Ferreira da Silva Gutierrez

Diretor de Escola
José Adão Neres de Jesus

Orientador Pedagógico
Adílene Ferreira Carvalho Cavalheiro

PALÁCIO DOS TROPEIROS - 1° andar

indes 3.041 - Alto da Boa Vista - CEP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Alto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SP /V^
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Secretaria da Educação

Professores de Educação Básica II
Eliane Alves Leal Shímomura
Maria Carolína Rebua Ribeiro
Milene Cristine Martínez Batista
Renata Valente Boff Kakiuchí
Selma Amara! Reis Rodrigues

Atenciosamente,

.^â^2^Jé^sícà PecTrosa

SEDU/DAGEA

PALÁCIO DOS TROPEIROS - ^ andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Alto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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SOROCABA Secretaria da Educação
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As nove dias de mês de novembro de 2016, na safa de reuniões da Secretaria da Educação

reuniram-se os componentes do Grupo de Trabalho - Atendimento do Ensino

Fundamental/anos finais e ensino médio. Coordenadora do grupo. Nanei/ abriu a reunião com

relato do despacho do Secretário de Educação Flaviano sobre a não previsão de abertura de

turmas de educação de Jovens e Adultos (ËJA) na escola Getúlio Vargas. Os presentes puderam

(er o documento que foi juntado ao processo. Os presentes não compreenderam o porquê do

posicionamento do secretário, uma vez que, em reunião anterior, já havia defíberado de forma

positiva sobre o assunto. A seguir Nanei afirmou que o grupo precisa manter seus estudos e

trabalhos, esta necessidade será apontado nos documentos do processo de transição das

administrações públicas que está em curso. O grupo entende também que esta forma de

construção das possibilidades de trabalho é interessante e se colocou à disposição para a

continuidade dos trabalhos. Nanei passou a questão da parceria da Prefeitura de Sorocaba com

o instituto Federal de Educação (IFE) que está em discussão. Relatou que existe uma

comunicação aberta e estamos em fase de construção de convénio. O IFEjá se manifestou sobre

o interesse em desenvoiver suas atividades nas proximidades da zona norte da cidade e foi

localizada a Escola Municipal Flávio de Souza Nogueira como possibiiidade. O convénio/ sê

efetuado, impactará de forma positiva, o processo de composição de jornada dos docentes da

rede. Adiiene retomou os objetivos do trabalho do grupo e que, em 203.6, debruçou-se na vida

funcionai docente/ mas que devemos focar no atendimento dos estudantes, conforme

estabelecem Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional e as Diretrizes Curricuiares

Nacionais para Educação Básica. Nanei passou a compartilhar algumas ações: alteração da

matriz curricular que será efetivada com comunicado interno para o setor responsável, revjsao

do Piano Municipal de Educação previsto para o próximo ano. A instrução sobre 3 garantia do

atendimento dos estudantes dos anos finais do ensino fundamental não será efetivada/ segundo

a coordenadora/ em virtude do encerramento das ações da Administração Pública em vigor.

Dialogamos sobre s importância do acompanhamento das votações na Câmara Municipal/ em

especial s questão do orçamento- Conforme colocação da Adilene/ é importante passarmos a

discutir os registros da Lei Orçamentaria que parece não prever recursos para o ensino

fundamental/anos finais- O grupo deliberou pela elaboração de um documento que componha

o processo aberto para esse fim e que seja encaminhado ao Secretário de Educação Flaviano

para que possa compor os documentos de transição dos governos. O grupo deslocou-se para

um computador com objetivo de elaborar o documento e pesquisou os registros da Lei

Orçamentaria sem localizar a destinação de recursos. Nanei se disponibilizou para verificar a



situação junto ao Secretário e a Secretaria da Fazenda/ por meio de ofício para uma devolutíva

para o grupo de trabalho. Também acordamos para a realização de próxima reunião/ se a

efetivar o convénio com 1F e a Prefeitura. Sem mais/ assinamos o documento elaborado e a

reunião se encerrou. Sem mais, segue a ata assinada por mím. Aparecida da Silva Gutierres/ e

pêlos demais presentes.

Ü^^SJ
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Secretaria da Educação

Sorocaba, 09 de novembro de 2016

REQUERIMENTO

Assunto: PROPOSTA DE ATENDIMENTO ANOS FiNAiS/ENSINO FUNDAMENTAL E ENSiNO
MÉDEO

Prezado Secretário,

O grupo de Trabalho instituído pefa portaria n°23 de 24 de junho de 2016, considerando os

trabalhos desenvolvidos no ano 2016, a legislação vigente e o P.A. n° 010622-5/2016 solicita:

1- Garantia da continuidade dos estudos do grupo para ano 2017, início em março, com

objetivo de contribuir com o atendimento do ensino fundamenta! (anos finais), ensino

médio da rede municipal de ensino, organização da vida escolar e vida funcionai dos

professores.

2- Assegurar, por meio da equalízação das turmas (mínimo 12 - do 6° ao 9° ano) e políticas

públicas, o atendimento do ensino fundameníai/anos finais nas unidades escolares: EM

Dr. Achilfes de Almeida, EM Prof Fiávio de Souza Nogueira, EM Dr. GetúIÍo Vargas, EM

Leonor Pinto Thomaz, EM Matheus May!asky, conforme anexo (projeção).

3- Acompanhamento e avafiação dos processos de convénio do instituto Federal de

Educação na rede municipal de ensino, na ocorrência de assinatura do mesmo.

4- Retomada da discussão do atendimento da demanda da Educação de Jovens e Adultos

(EJA) - ensino fundamental/anos finais pela rede municipal de ensino.

5- Contribuir com os estudos sobre o processo de atribuição de aulas aos docentes - PEB II

para os anos posteriores.

Sr. Secretário

Prof. FEaviano Agostinho de Lima
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Secretaria da Educação

Sorocaba/11 de novembro de 2016

PA n° 2016/010.622-5

Assunto: Solicitação de informações LOA 2017

J? :^

/ h

Prezado Secretário/

Considerando os apontamentos realizados pelo Grupo de

Trabalho para Estudo acerca do atendimento ao Ensino

Fundamental - séries finais e Ensino Médio/ da rede

municipal de ensino/ após discussão da Lei Orçamentaria

Anual (LOA) 2017.,

Solicitamos esclarecimentos referente 'a destinação de

recursos orçamentarias para o Ensino Fundamental II...,-

séries finais na Lei Orçamentaria Anual de 20I7":~~'

Isto tornou-se necessário, após análise dos anexos do

Projeto cie Lei/ --GTïÜe" não-'observou-se a previsão de recursos

para este tipo de ensino.

Atenciosamente/

Nanei, de Que^-^âo TU^rares Cavalheiro

Gestora de Desenvolvimento Educacional

Prof. Flaviano Agostinho de Lima

Secretário da Educação

PALÁCIO DOS TROPEIROS - ^ andar

â

^ ^
Av. Eng. Carlos Reinafdo Mendes 3.041-Alto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SR?^\r<^

Fone: (15) 3238.2200 / 2203 ^
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Secretaria da Fazenda

Área de Administração Financeira e Contábil
Divisão de Administração Contábil

Processo Administrativo n° 10.G22/2016

Sorocaba/ 28 de novembro de 2016.

A

SEJ/PG

Quanto ao processo administrativo n° 10.622/2016 temos a informar:

A lei de diretrizes e bases estabelece:

Art. 18. Os sistemas municipais de ensino compreendem:

/ - as instituições (Só ensino fundamental, médio e (Se educsçào infanta mantidas pelo Poder Público municipal;

// - as instituições de educação infantil criadas e mantidas pela iniciativa privada;

/// - os órgãos municipais de educação.

Não ha nenhum impedimento na execução orçamentaria para o exercício de 2017 com as açõesjá
existentes.

Sem mais para o momento,

JU CHAVAGLIA DE AtMEBDA/

Chefia de Divisão de Administpáçao Contábii

\ CRC 1SP18950^0-1

PREFEITURA DE SOROCABA

Secretaria de Negócios Jurídicos
Gabinete do Secretário

Ass.: -f_ •-ci^- Data _í^/—/—
7

in.ï. Cà^
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Secretaria de Recursos Humanos

PA n° 2016/010.622-5 FL 89

A Secretaria da Educação ~ Prof.3 Marta Regina Cassar

Por traíar-se de assunto pertinente ao Quadro do Magistério, e que já vinha sendo analisado

por grupo de trabalho específico, efetuamos a devolução do presente PA n° 2016/010.622-5 para

prosseguimento e deliberação superior no que couber.

Sugerimos a formação de grupo de trabalho conjunto SEDU/SERH para realização de estudos

e apresentação de propostas.

O^Tn^i^Kou^ ^. ^. ^, ,.
Diego SEifstapha 1/ícuaes de Moura j^/L'-/'u.:-/L/í-/u^'-

Oefe(tediysâoctePl3ne^rtoeC(ïdrob ^IHÜâl^gÍna Lopes BuenO
da Vida Funcional Diretors de Área

Secretaria de Recursos Humanosf0^|
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»-^^..— -,- Secretaria da
^-SR Prefeaf&sra de /.^_^_ j_ n^—&—:_ ^^7-1TJ-"^~~Z ^T-T1
^^ïr^/- «^íma^^roA Centro de Referência em Educação "Dom José Lambera
<^J^;^'w"wf!!l^wm<u>^ Rua Artur Caidini 211 -Jardim Sairá ~ CEP 18085-050 - Sorocaba - SP

Fone: (15) 3228.9500 / 9501
educacao@sorocaba.sD.aov.br

TERIVIO DE APENSAMENTO

Nesta data, atendendo à solicitação de Ana Rosa Rezende, Supervisora de ensino, foi

apensado ao processo PA 2020/21.691-9, o processo PA 2016/10.622-5.

Sorocaba, 11 de novembro de 2020

£{fsa ivace Motvios^wï

Ass.deSec.c^pedien^

Secretona d° Eáucaçao
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ESCOLA MUNICIPAL "MATHEUS MAYLASKY"
Entidade Mantenedora: Prefeitura Municipal de Sorocaba

Nosso e-mai!: m3vÍ3sky@ïgmaiLcom
Rua: HermelfnoMatar32zo/n^ 22 CËP 18080-000-Sorocaba-SP Fone:3231-5S02

9 anos) aos fífhos e parentes de ferroviários/ bem como oportunizar aos

munícipes de nossa cidade cujos fílhos(as) são atendidos nos 5°s anos peias

escolas municipais - anos/séries iniciais/ o acesso à matrícula no 6° Ano (sexto

ano) nesta Unidade Escoiar.

6} Incluir na orientação para composição da Carga Suplementar de Trabalho a ser

desenvolvido na Rede Municipaf de Ensino de Sorocaba os critérios para

atribuição dos docentes (PEB II) interessados em assumir Carga Suplementar de

Trabalho em Apoio à Aprendizagem (Recuperação Paralela e Grupos de Estudos

Avançados)/ assim como definir a organização do referido trabalho em relação

a Formação Mensal em rede.

7) Garantir no processo de atribuição de aulas para os professores{as) do ensino

fundamentai ~ Anos/séries finais ~ FUND il/ a oferta de aulas de Recuperação
Paralela a partir dos 6° anos, conforme alínea e/ inciso V/Art. 24 da LDBEN 1996.

8) Elaborar proposta de direitos e objetivos de aprendizagem e desenvolvimento

para os (as) alunos (as) do ensino fundamental de 9 (anos)/ conforme estratégia

2.1, Meta 2 da Lei 13.005/2014 e ArL 18 da LDBEN -1996.

9} Garantir a participação efetíva de todos(as) os (as) professores(as) no processo

de discussão para adequar com a máxima urgência a Jornada docente em
atendimento à Lei Federal n° 11.738/08.

10) Garantir formação aos docentes (PEB li)/ índuíndo-os no plano de formação

docente desta rede municipal/ conforme nos orienta a Lei de Diretrizes e Bases

da Educação Nacional -1996, em seu Artigo 61.

11) Segue em anexo cópia da Ata da Reunião de Trabalho Pedagógico que ensejou
este requerímento.

Nestes Termos/

P. Deferimento.

Sorocaba/ 26 de novembro de 2014.
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ESCOLA MUNICIPAL "MATHEUS MAYLASKY"
Entidade Mantenedora: Prefeitura Municipal de Sorocaba

Nosso e-mail: mavSasktía)gmaiL.com

Rua: Hermelino Matarazzo. n° 22 CEP 18080-000 ~ Sorocaba -SP Fone: 3231-5802

Exmo. Sr.

Prof. José Simões de Almeida Júnior

DD. Secretário de Educação do município de

Sorocaba /SP.

A Equipe Pedagógica da EM Matheus Maylasky/ vêm/ mui

respeitosamente/ solicitar a Vossa Senhoria a inclusão de especificidades e ações

dírecionadas às crianças e adolescentes que estudam nos anos/séries finais do Ensino

Fundamental/ deste Sistema de Ensino/ nas Diretrizes da Educação- Gestão 2014 -

2016 / conforme seguem abaixo:

l) Fomentar a qualidade da Educação Básica em todas as etapas e modalidades

com mefhoria do fluxo escolar e da aprendizagem de acordo com a Meta 7

PNE 2014 e Art. 18 da LDBEN -1996.

2) Estruturar conceitualmente os objetivos educacionais relacionados às séries

finais do Ensino Fundamental que vigoram no sistema municipal de ensino

para atualizar o Marco Referencial em conformidade com a legislação vigente e

orientações desta Secretaria de Educação.

3) Garantir atendimento às crianças de 11 e 12 anos íncompietos e adolescentes

de 13 a 14 anos no Ensino Fundamental nesta Rede Municipai/ com base no

princípio constitucional da (guaidade de condições e acesso, inclusão/

permanência e sucesso na escoia e no Art. 5° e Art. 18 da Lei de Diretrizes e

Bases da Educação Nacional - 1996, bem como Ari. 206 da Constituição

Federal.

-?; 4) Garantir atendimento as crianças de 11 e 12 anos incompletos e adolescentes

de 13 a 14 anos no Ensino Fundamenta! no período da manha em nossa escoia/

levando-se em conta que a educação deve constituir-se em prioridade do

poder público, conforme garante nossa Carta Magna no Art. 205, assim como

no parágrafo 2^ do Artigo 211 e Art. 18 da LDBEN - 1996 que definem a

organização prioritária do Município. Para exemplificar/ nesta Unidade Escoiar

houve uma sala de aula do Ensino Fundamental (séries finais) fechada para o

ano letivo de 2015.

5) Assegurar a efetívação do convénio celebrado entre a antiga FEPASA e a

MunicipaNdade/ ocorrido em 1996, quando da municipaiização desta Unidade

Escolar que apregoa a oferta e continuidade do Ensino Fundamental (Ensino de
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Secretaria da Educação
Escola Municipal {t Matheus Mayfasky"
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escolas de Ensino Fundamental seriam destinadas aos anos finais do ensino fundamental.

G) Diretnz 4 - nesta diretriz encontramos referência ao ensino fundamentai II/ porém sentimos

necessidade de plano de trabalho mais claros aos professores PEB II que garantam a inclusão dos

mesmos no plano de formação docente. No item 4.5 novamente discutimos a ausência da citação

dos adolescentes/ quando se fala em ampliação do atendimento aos alunos com necessidades

especiais. Passamos conjuntamente/ a elaborar um documento díredonado ao DD Secretário da

Educação da Prefeitura de Sorocaba no qual apresentamos motivos para a inclusão de

especifiddades e ações diredonadas aos adolescentes/ nossos alunos das séries finais do ensino

fundamental. Esse documento demonstra 3 insatisfação dos professores/ pois não conseguem

"enxergar" a faixa etária justamente a quai é atendida nesta unidade escolar por esse grupo e

reforça a necessidade desta urgente inclusão. Finafizamos o documento e soiicitamos

encaminhamento ao DD Secretario com a indagação que nos reporta à contramão da educação

com o fechamento de sala de fundamental fl nesta unidade escolar.

Nada mais havendo a ser tratado/ encerramos a reunião.

PALÁCIO DOS TROPEIROS -1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaido Mendes 3.041-Alto da Boa Vista-CEP 18013-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203
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Secretaria da Educação

Escola Municipaí " Matheus Maylasky"

Ata da reunião de Trabalho PedaQÓQÍco (HTPC) coletivo entre Orientadora PeciaaÓQíca e
professores PEB II

Aos 26 dias do mês de novembro de 2014, na sala de reuniões pedagógicas da EM Matheus

Maylasky/ com início às 12h30m/ reuniram-se professores PEB !1, Diretora e Orientadora

Pedagógica para realização do HTPC semanal/ considerando que esta reunião tem como uma de

suas finalidades a Formação Contínua do Professor, de acordo com os incisos i e !1/ do Art. 61 da

LDBEN 1996. Para este HTPC utilizou-se as Diretrizes (Gestão 2014-2016} para estudo das mesmas/

com vistas a atender o COMUNICADO SEDU/DAGPE ? 82/2014 que trata da necessidade de
atuaiizar o Marco Referencial pela rede municipal de ensino/ frente à legislação vigente/ à

necessidade de revisão teórica e bibliográfica, A pauta da reunião foi entregue a todos os

professores e os mesmos assinaram lista de presença. As Diretrizes da Educação - Gestão 2014 -

2016 - foram entregues impressas a cada um dos professores e estes passaram a analisá-ias com

foco nos estudantes/ especificamente os alunos das séries finais do ensino fundamental/ pois a

missão desse grupo, conforme definida pela Secretaria de Educação é analisar o Marco Referencial

no que se refere a Concepção de Juventude. Durante a leitura e estudo alguns pontos fulcrais foram

colocados pêlos professores para discussão e melhor compreensão à luz da legislação vigente:

a) Diretriz 3 - jornada docente em atendimento a Lei Federal r^ 11.738/08. A necessidade de

adequação com a máxima urgência da legislação municipal com a legislação federal em vigor desde

2008. Assunto polémico e muito discutido entre professores, já que se desconhece ação da
Secretaria da Educação/ Prefeitura Municipa! com relação a essa adequação. Essa ação resolveria

problemas internos no tocante ao processo de atribuição de aulas para 2016, que neste momento

sofre com diminuição de aulas dos anos finais do Ensino Fundamental. Essa redução de jornada/

certamente acarretará em professores adidos na Rede Municipal/ apesar da demanda existente

para os sextos/ sétimos, oitavos e nonos anos nas escolas municipais que atendem estas faixas

etárias.

B) Diretriz 3 - item 3.9 ~ criar cargos para professores atualmente afastados (AEE, classes

hospitalares) e a necessidade de concurso para a resoiuçao desse problema. Apontamos para a

necessidade de concurso público para os professores que atuarao nas salas AEE e ciasses

hospitalares.

C} Diretriz l - primeira infância: assim como essa diretriz enfoca a primeira infância não se

encontrou no presente documento diretriz que fizesse referência ao adolescente e a juventude.

D) Diretriz 2 ~ aperfeiçoamento da gestão democrática: necessidade de evidenciar a adolescência.

Nessa diretriz há menção a jovens no que se refere gestão democrática na Rede Municipal. A

discussão se deu focada na falta de citação do adolescente, justamente a faixa etária dos anos finais

do Ensino Fundamental, visto que o Estatuto da Juventude/ Lei ? 12.852, considera jovens/ no

parágrafo 1°/ pessoas com idade entre 15 e 29 anos. Perguntamos: onde estão nossos alunos

crianças e adolescentes, entre 12 a 14 anos e 11 meses nessa diretriz? Nenhum de nós, professores

da EM Matheus Maylasky/ consegue enxergaria! referência neste importante documento.

E) Diretriz n° 6 - em seu item 6.8 afirma que a importância de oportunizar formações presenciais e

à distância aos docentes e equipe gestora do Ensino Médio, como também (6.9), aprofundar o

estudo sobre o rendimento escolar dos alunos do Ensino Médio. Outra polémica: onde está a

preocupação com formação dos docentes que trabalham com os alunos dos anos finais do Ensino

Fundamental?

PALÁCIO DOS TROPEIROS -1° andar
Av. Eng. Caries Reinaldo Mendes 3.041 - Alto da Boa Vista - CEP 18013-280 - Sorocaba - SP

Fone: {15) 3238.2200 / 2203



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTTTUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, OËNQA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

Campas Sorocaba

Rua Maria Cinto de Biaggi, 130 Bairro Santa Rosáfia - Cep 18095-410 - Sorocaba - SP - Brasii.

Telefone: (15) 98153-0078

Contando com a atenção e compreensão/ nos colocamos a disposição para

esclarecimentos.

Respeitosamente,

•\
Marli Zavaia áeVBogoná Incau

Díretora Gerai - Portaria SOR.0018/2015

ÍFSP - Câmpus Sorocaba

Secretaria da Educaça-;



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
iNsrrruro FEDERAL DE EDUCAÇÃO, ciêNCtA E TECNOLOGÍA DE SÃO PAULO

Câmpus Sorocaba

Rua Maria Cinto de Biaggi, 130 Bairro Santa Rosáiia-Cep 18095-410~Sorocaba-SP-BrasJL

Telefone: (15) 98153-0078

Ofício N.° 09/2016-DRG-SOR

Sorocaba, 01 de abril de 2016.

A Vossa Excelência António Carlos Pannunzio

Prefeito da Cidade de Sorocaba

Assunto: Formação de Convénio Educacional

l. O Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Pauto - Câmpus

Sorocaba/ que tem por missão consolidar uma práxis educativa que contribua

para a inserção soda!, à formação integradora e à produção do conhecimento/

objetivando justamente fomentar a educação técnica profissionaiizante na

região/ vem conhecer o interesse da prefeitura de Sorocaba na formação de

convénio educacionai, visando estabelecer uma possível parceria/ dentro da

capacidade de trabalho e recursos existentes/ no Câmpus Sorocaba e na

Prefeitura/ na execução de curso Técnico Integrado ou curso de Formação

Inicial e Continuada (FIC} nos domínios do município.

2. O curso Técnico Integrado tem por característica o compartilhamento de

saberes, sendo que a Rede Federal de Ensino responsabiliza-se pe!o

conhecimento científico/ enquanto a Rede Municipal pêlos fundamentos

propedêuticos, bem como pela disponibilidade de espaço físico para aplicação

das aulas e alimentação dos alunos, visto que o período de ensino-

. aprendizagem é de tempo integral.

3. Já os cursos F!C - Formação Inicial e Continuada são planejados para atender

demandas da sociedade e necessidades de aquisição/ atualização e

aperfeiçoamento de conhecimentos científicos/ tecnológicos e profissionais/

sendo necessário somente a disposição do espaço físico para aplicação das

aulas dentro do município.

4. Cientes do interesse permanente da Prefeitura na melhoria contínua no

processo de conhecimento científico e técnico dos habitantes da cidade/

aguardamos resposta quanto a proposta de parceria entre estes entes públicos.
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1. conta de energia elétrica, gás, telefone, internei ou TV por assinatura, com
data de expedição de, no máximo, noventa dias;

2. correspondência de Instituição Bancária, com data de expedição de no

máximo, noventa dias;

3. fatura de cartão de crédito, plano de saúde e redes de supermercado ou lojas,

com data de expedição de, no máximo, noventa dias;

4. contrato de aluguei em vigor;

5. declaração do proprietário do imóvel confirmando a residência, acompanhada

de um dos comprovantes de conta de energia eiéírica, gás, telefone em nome
do proprietário do imóvel, com data de expedição de, no máximo, noventa dias.

6. guia ou carne do Imposto Predial e Temtoríal Urbano (IPTU).

Diretor Adão iembrou que precisamos deixar claro aos munídpes que a
setorízaçâo é váiida para o ano letivo, com possibiiidade de alterações na área
de abrangéncía de um ano para o outro. Nada a mais havendo a tratar, a reunião
foi encerrada. Sorocaba, 10 de novembro de 2016.
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ATA DE REUNIÃO SOBRE REMANEJAMENTO E SORTEIO

PUBLICO NAS ESCOLAS MUNICIPAIS. Aos dez dias do mês de

novembro de dois mil e dezesseis, às nove horas, reuniram-se as gestoras Nanei

de Quevedo Alvares Cavalheiro, da Divisão de Planejamento e Controle da Vida

Funcional e SÍimara Eliana S. Aceiíuno, do Desenvolvimento Educacional junto

à Ana Pauia Rodrigues Sanches, Elaine Oríiz Souza, Sandra de Fátima Assis,

Edlalne Gonçalves Fernandes Garcia, José Adão Neres de Jesus, diretores das

escolas EM Matheus Maylasky, EM Achilles de Almeida, EM Leonor Pinto

Thomaz, EM Flávio de Souza Nogueira, EM Dr. Getúlio Vargas,

respectivamente, para tratarem das questões relativas ao remanejamenío e

sorteio nas escolas municipais que atendem os anos finais do Ensino

Fundamentai e Ensino Médio, conforme combinado em reunião anterior sobre o

mesmo tema. Silmara reapresentou a proposta de aiteraçâo do remanejamenío

e sorteio público de três para dois, sendo o primeiro deles no mês de novembro

para o ingresso em fevereiro do ano seguinte e o segundo no mês de março para

o preenchimento das vagas remanescentes após os ajustes no início do ano

Setivo devido ás transferências. Para este remanejamento e sorteio público,

teríamos suplentes a serem chamados de imediato sempre que surgirem novas

vagas. Os díretores presentes concordaram, visto que desta forma atendemos

uma expectativa da comunidade que pode ficar no aguardo de uma vaga. Esta

vaga não fica ociosa, podendo ser ocupada de imediato e a adaptação aluno,

escola e família ocorre de forma gradativa. Ficou definido o sorteio de quinze

suplentes em lista a ser considerada até o próximo remanejamenío e sorteio em

novembro. Na sequência, ao retomarmos os problemas decorrentes dos

documentos apresentados para a inscrição nos processos de remanejamento e

sorteio público, pela diversidade dos tipos de comprovantes aceitos, datas

recentes da expedição dos mesmos ou titulares dos comprovantes que diferem

dos responsáveis pêlos alunos, gerando dúvidas sobre a legitimidade do

endereço apresentado, Silmara propôs o alinhamento ao que é soiícitado no

Edital de Creche, ao que todos concordaram, sendo Comprovante de

residência no município de Sorocaba, atualizado, em nome dos pais ou

responsáveis legais, conforme discriminado abaixo;



a Secretaria encaminha ou justifica o não atendimento, conforme possibÍHdades das escolas. Eu,

direíora Ana Pau!a, que secretariei a reunião comentei sobre o receio de atendermos a setorização e

fecharmos turmas visto que algumas escolas atendem diversos bairros da cidade. Foi discutida a

possibilidade de dois remanejameníos, sendo um deles no finai do ano para o ingresso no ano

seguinte e um no início do ano para os ajustes no quadro de alunos, bem como as datas desses

remanejamentos viabíiizando o ingresso no início de bimestre. Diretores sugeriram então, suplentes

para o semestre ou ano leíivo. Tendo em vista mais tempo para as discussões e ações, Siimara propôs

novo^--enCOTítfp ^<a reunião foi/^en^errada. Sorocaba, 03 de novembro de 2016.
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ESCOLAS MUNIÇEPAfS: Aos três dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às .nove

horas, reuniram-se as gestoras Nanei de Quevedo Alvares Cavalheiro, da Divisão de Pianejamento e

Controie da Vida Funcional e Siimara EIiana S. Aceituno, do Desenvolvimento EducacionaÍ junto à

Andrea Picanço Souza Tichy, chefe da Divisão de Educação Básica e Ana Paula Rodrigues Sanches,

Elaine Ortiz Souza, Sandra de Fátima Assis, Edlaine Gonçalves Fernandes Garcia, diretores das

escolas EM Maíheus Maylasky, EM Achilles de Aimeida, EM Leonor Pinto Thomaz, EiVI Fiávio de

Souza Nogueira respectivamente, assim como a vice diretora da EM Dr. Getúlio Vargas, Siivana Saias

Gomes para tratarem das questões relativas ao remanejamento e sorteio nas escolas municipais que

atendem os anos finais do Ensino Fundamentai e Ensino Médio. Os diretores apresentaram

anteriormente em ofício encaminhado aos cuidados da gestora Siimara com o intuito de gerar tal

reflexão, as dificuldades encontradas neste processo, raíificando-as durante a reunião, íratando-se

de: 1.Obstáculos ao oferecimento do total de vagas dos módulos considerados para cada ano/série

como o espaço físico, a quantidade de mobiliário, os alunos com deficiência atendidos nas turmas e

a demanda judicia! obrigatoriamente inserida; 2. Conforme o critério de setorizaçâo, exigido para o

remanejamento, muitas famílias apresentam e comprovam endereços por meio dos comprovantes

requeridos com datas recentes ou duplicidade de endereços visto que o endereço na escola de origem

é diferente do apresentado na inscrição para remanejamenío, o que suscita dúvidas sobre a

veracidade das informações; 3. Muitos alunos têm dificuldades inclusive com o transporte para chegar

à escola, apresentando problemas de assiduidade devido a distância entre a residência e a escola; 4.

Ao ingressar no 2° semestre, os alunos têm dificuldades de adaptação agravadas com o planejamento

e as aprendizagens já em curso, muitas vezes diferente da dinâmica da escola de origem. A adaptação

familiar também é dificuitosa, pois já tem iníeriorízado as práticas e dinâmicas da escola de origem,

também diferentes da escola de destino. O ingresso dos alunos com deficiências precisa ser

acompanhado de reorganização em relação à acessibilidade, recursos e o próprio atendimento por

meio de cuidador ou aluno educador, para os quais a escola nem sempre tem tempo hábil, visto que

o acesso é imediato; 5. irmãos ou filhos dos professores e funcionários nem sempre conseguem o

ingresso por tais meios, pois participam em situação de igualdade aos demais, impelindo-os ao

ingresso por meio judicial. Silmara explicou o receio de turmas pouco numerosas devido ao risco de

extínguírem-se e expôs módulo indicado para o próximo ano, devendo ser considerado já para o

próximo remanejamento, sendo para o 1° ano, 25 alunos; 2° ano, 28 alunos; 3° ano, 30 alunos; 4° e

5° anos, 32 alunos; 6° ao 9° anos, 35 aíunos; 3° ano do Ensino Médio, 32 alunos. Explicou o motivo

de termos remanejamento ao longo do ano, sendo que a Secretaria da Educação recebe solicitações

diárias de ingresso nessas escolas, havendo necessidade de oportunizar esse ingresso durante o ano

leíivo. DÍretora Elaine questionou a necessidade de sorteio, explicitando a possibilidade de ingresso a

partir de setorização como demais escoias da rede e Silmara explicou que para extinguir o sorteio, a

escola precisaria receber os a!unos durante o ano todo, inclusive a grande demanda que atualmeníe
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PROJEÇÃO 2021
ESCOLA: EM "Leonor Pinto Thomaz"

? de salas: 13

TELEFONE: 3233-9911

Área:

Sala

Cap. Física

Sala

1

Sala

2

35

Safa

3
35

Sala

4
35

Saia

5

35

Sala

6
35

Saia

7

35

Sala

8
35

Sala

9
35

Sala

10
35

Saia

11

35

Sala

12
35

Sala

13

35

Sala

14

35

Sala

15

Sala

16
Safa

17

Sala

18

Sala

19
Sala

20

Total l

455

Manhã

Classe

? de alunos

Tipo

5°A

2

5°B

2

5°C

2

6°A

4

6°B

4

7°A

4

7°B

4

7°C

4

8°A

4

8°B

4

9°A

4

9°B

4 42

Tarde

Classe

? de alunos

Tipo

.Classe

? de alunos

Tipo

Total o

1°A

2

o

1°B

2

o

1°C

2

o 2

2°A

2

2

2°B

2

2

2°C

2

o 4

3°A

2
ioite

4

3°B

2

o

3°C

2

4 4

4°A

4

4

4°B

A

4

4°C

4

4 4 4

o

o o

o

42

Legenda:

1 - Educação tnfanfi! Parcial

2 - Ensino Fund. l Parcial

3- Ensina Fund, l integral

4 - Ensino Fund. II

5 - Ensina Médio

6.EJA

Sandra de Fg^"
'L"^;^.6D^-5

?et5u Supervisor (a)

Chefe de Divisão de Educ. Básica Chefe de Seção de Ensino Fun. E Médio

Gestora de Desenvolvimento Educadona!

DATA:

Obs.: aqui não é possível atender os 8° s
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PROJEÇÃO 2020
ESCOLA: EM "Leonor Pinto Thomaz"

ND de salas; 13

TELEFONE: 3233-9911

Área:

Sala

Cap. Física

Saia

1
Sala

2
35

Sala

3
35

Sala

4
35

Sala

5

35

Sala

6
35

Sala

7
35

Sala

8
35

Saia

9
35

Sala

10
35

Sala

11
35

Saia

12
35

Sala

13
35

Sala

14
35

Saia

15
Sala

16
Saia

17
Sala

18
Sala

19
Sala

20
Total

45&\
Manhã

Ciasse

? de alunos

Tipo

5°A

2

5°B

2

6°A

4

6°B

4

60C

4

7°A

4

7°B

4

8°A

A

8°B

4

9°A 9°B

AEE 32

Tarde

Classe

? de alunos

Tipo

Ciasse

N0 de alunos

Tipo

Total

1°A

2

o 2

10B

2

2

1ÚC

2

2 2

20A

2

4

2°B

2

2

2°C

2

6.
<•-. .\ l'

p^y:
4

3°A

2

Joite

6

3°B

2

6

3°C

2

6 A

4°A

2

6

4°B

2

2

4°C

2

2

AEE

####t o

24

o o

o

####

Legenda:

1 - Educação tnfantli Parcial

2 - Ensino Fund. l Parciai

3 - Ensiiio Funcf. l Iràegrat

4 - Ensino Fund. II

5 - Ensino Médio

6-EJA

^ndï<i u^ Jp/4çi{)5-
-fe ^

^BgW500^
0'^

Supervisor (a)

Chefe de Divisão de Educ. Básica Chefe de Seção de Ensino Fun, E Médio

Gestora de Desenvolvimento Educacional

DATA:

Obs,: aqui já não é possive! atender os 9
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PROJEÇÃ02019
ESCOLA: EIVi"Leonor Pinto Thomaz"

? de salas: 13

TELEFONE'. 3233-9911

Área:

Sala

Cap. Física

Sala

1

Sala

2

35

Sala

3

35

Sala

4

35

Sala

5

35

Sala

6

35

Sala

7

35

Saia

8

35

Saia

9

35

Sala

10

35

Sala

11

35

Sala

12

35

Sala

13

35

Sala

14

35

Sala

15

Sala

16

Sala

17

Sala

18

Sala

19

Saia

20

Total

455

Manhã

Classe

? de alunos

Tipo

5°A

2

5°B

2

5°C

2

6°A

4

6°B

4

7°A

4

7°B

4

8°A

4

80B

4

9°A

4

9DB

4

AEE

38

Tarde

Classe

? de alunos

Tipo

1°A

2

1°B

2

1°C

2

2°A

2

2°8

2

2°C

2

3°A

2

3°B

2

3°C

2

4°A

2

4a5

2

AEE

o

Classe

? de a!unos

Tipo
Total o o o 2 2 2 4 4 4

iloite

4 4 -'! 4 4 o o o o o o

o

38

Legenda

1 - Educação Iníanli! Parcisl

2 - Ensino Fund ! Parcial

3 - Ensino Funci l Integra!

4 - Ensino Fund H

5 - Ensino Médio

6-EJA

^^fS^
ba'^%s<^

-^9\£ew

Supervisor (a)

Chefe de Divisão de Educ. Básica Chefe de Seçãa de Ensino Fun. E Médio

Gestora de Desenvolvimento Educacional

DATA

Obs.: aqui já é não é possível atender o Ensino Me
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PROJEÇÁ02018
ESCOLA: EM "Leonor Pinto Thomaz"

? de salas: 13

TELEFONE: 3233.9911

Área:

Sala

Cap. Fisica

Saia

1
Saia

2
35

Safa

3
35

Saia

4
35

Sala

5
35

Sala

6
35

Sala

7
35

Sala

8
35

Sala

9
35

Saia

10
35

Sala

11
35

Sala

12
35

Saia

13
35

Sala

14
35

Sala

15

Sala

16

Safa

17

Saia

18

Sala

19

Saia

20

Total

455
Manhã

Classe

? ás alunos

Tipo

4ÜC

2

5°A

2

5°B

2

6°A

4

6°B

4

7 "A

4

7°B

4

8DA

4

8°B

4

9°A

4

AEE
o

Tarde

Classe

? de alunos

Tipo

1°A

2

1°B

2

1°C 2"A

2

2°B

2

2°C

2

3°A

2

3°B

2

4<)A

2

40B

2

AEË
o

Noite

Classe

? de alunos

Tipo

Totai o o o o 33 (í?~ ^ ÍCCL2•ïTï l-'

^
\<;sií

4&- o o o o o o o o o o o

o

o

Legenda:

i - Educação Infsni!! Parcial

2 - Ensino Fund. l Pafdat
3 - Ensino Fund, l fniegfat

4 - EosinoFund. II

5 - Ensino Médio

e-EjA

'^••vn^JÍ^piretüt"^
Diretor (a)| Supervisor (a)

Chefe de Divisão de Educ, Básica Chefe de Seção de Ensino Fun. E Médio

Gestora de Desenvolvimento Educaciona!

DATA:

Obs,; aqui já não é possível atender os 3" A e B En;
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PROJEÇÃ02017
ESCOLA: EM "Leonor Pinto Thomaz"

? de salas: 13

TELEFONE: 3233-9911

Área;

Sala

Cap. Física

Sala

1
Sala

2
35

Sala

3
35

Sala

4
35

Saia

5
35

Sala

6
35

Sala

7

35

Sala

8
35

Sala

9
35

Sala

10
35

Sala

11
35

Sala

12
35

Sala

13
35

Sala

14
35

Sala

15
Safa

16
Sala

17
Sala

18
Sala

19
Sala

20
Total

455i

Manhã

Classe

? de alunos

Tipo

5°A

2

5°B

2

6°A

4

6°B

4

7°A

4

7°B

4

8°A

4

9°A

4

3°A

5

3°B

5

AEE

o

Tarde

Classe

? de alunos

Tipo

1°A

2

1°B

2

1°C

2

2°A

2

2°B

2

3°A

2

3°B

2

3°C

2

4°A

2

4°B

2

AEE
o

Noite

Classe

? de alunos

Tipo

Total o o o o o o o o o o o o o o o o o o o o

o

o

Legenda:

1 - Educação infantil Parcial

2 - Ensino Fund. l Parcial

3 - Ensino Fund. l Integral

4 - Ensino Fund. II

5 - Ensino Médio

6-EJA

-•; Diretor(a) ' Supervisor (a)

Chefe de Divisão de Ectuc. Básica Chefe de Seção de Ensino Fun. E Médio

Gestora de Desenvolvimento Educacional

DATA:



'^.'í.íÍ^áL' ^

SECRETARIA DÁ EDUCAÇÃO

ESCOLA: E. M. MATHEUS MAYLASKY
? DE SALAS;

TELEFONE: 3235-5802
ÁREA:

SALA
CAP. FÍSICA

CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO

CLASSE
?-DE ALUNOS

TIPO

CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO
TOTAL

SALA
l

6^A

35

1°A

25

o

SALA
2

69 B
35

^B
25

o

SALA
3

6° C

35

1°C

25

o

SALA
4

6^D

35

2^A

28

o

SALA
5

7^A
35

2^B

28

o

SALA
6

7^8

35

2^C
28

o

SALA
7

79 C
35

3CIA

30

o

SALA
8

8^A

35

3° B

30

o

SALAJ
9

SALA
10

SALA
11

MANHÃ
8° B

35
8^C

35

9° A

35

TARDE
3° C

30
49 A

32
49 B
32

NOITE

o o o

SALA
12

9róB
35

4°C

32

ü

SALA
13

9° C

35

5^A
32

o

SALA
14

9^D
35

5° B

32

o

SALA l
15

SALA
16

SALA
17

5^C

32

o o o

SALA l
18

SAIA
19

SALA
20

rOTAL

o

o

o o o

o

o

FUND.

FUND.

14

15

IJËOEÏNDA:

l. EDUCAÇÃO INFANTIL PARCIAL

2- UNSfNO VWD. Í PARCIAL

3. ENStNO FUND I INTEOIÍAL

4. ENSINO FL^, H

i-. ENSINO MÉDIO

6.1ÍÏA

J ,»)(') ;^(1'

DIRETOR (A) SUPERVISOR (A) GESTORA DE DESENV. EDUCACIONAL

DATA:
EDNÉIA Mn FACCI

CHEFE DE DEVISÃO DE EDUC, BÁSICA

EDNÉIAKTSPÍNARDI
GESTORA DÊ DESENV, EDUCACIONAL
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SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

ESCOLA: E. M. MATHEUS MAYLASKY

? DE SALAS:
TELEFONE: 3235-5802

ÁREA:

SALA
CAP. FÍSICA

SALA
l

SALA
2

SALA
3

SALA
4

SALA
5

SAIA
6

SALA

7
SALA

8
SALA

9
SALA

10
SALA

11
SALA

12
SALA

13
SALA

14
SALA

15
SALA

16
SALA

17
SALA

18
SALA

19
SALA

20
TOTAL

MANHÃ
CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO

CLASSE
N6 DE ALUNOS
TIPO

CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO
TOTAL

5° C

32

1°/\

25

o

5° D

32

1°Q

25

o

6° A

35

1°C

25

o

6° B

35

2^A

28

0,

6° C

35

2^B

28

^o-~

7° A

35

2^C

28

^2-

73 B
35

3° A

30

o

7^C

35

3° B

30

o

8^A

35

8° B

35

8° C

35

TARDE
3° C

30
49 A

32

4°B

32

NOITE

o o o

8a D

35

48 c

32

o

9° A

35

5° A

32

o

9^B
35

5^B

32

o o o o o o o

o

o

o

o

FUNDJI
12

FUND.I

16

LEGENDA:

l' EDUCAÇÃO INFANTIL PARCIAL

2- ENSINO R.WD. í PARCIAL

3. ENSR^O RJND I INTEGRAI.

4. ENSINO FUND. n

5^UNSINO MÉDIO

tí-.iUA

SUPERVISOR (A) GESTORA DE DESENV, EDUCACIONAL

DATA:
EDNÉIA Mfl FACCI

CHEFE DE DEVISÂO DE EDUC. BÁSICA

EDNÉIA Ma SPÏNARDI

GESTORA DE DESENV, EDUCACIONAL



SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO

ESCOLA: E, M. MATHEUS MAYLASKY
Níi DE SALAS:

TELEFONE: 3235-5802
ÁREA:

SALA
CAP. FÍSICA

CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO

CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO

CIASSE
? DE ALUNOS
TIPO
TOTAL

SALA
l

5^A
32

1°A

25

o

SALA
2

5° B

32

^B
25

o

SALA
3

5^C

32

1°C

25

o

SALA
4

6^A
35

2° A

28

o/-

SALA
5

6^B

35

2^B

28

-°_

SALA
6

6^C

35

2^C

28

o

SALA
7

79 A
35

3° A

30

9

SALA
8

7^B

35

3^B

30

o

SALA l
9

SALA
10

SALA
11

MANHÃ
7^C
35

7^D
35

8^A

35

TARDE
3^C

30

4°A

32
4^B
32

NOITE

o o o

SALA
12

8^B
35

48 C
32

o

SALA
13

9° A

35

4^D
32

o

SALA
14

9^B

35

o

SALA
15

9° C

35

o

SALA!
16

SALA
17

SALA
18

SALA
19

SALA
20

"OTAL

o

o

o o o o o

o

o

FUND.H

12

FUND. l

16

LÇGiiMDA:

l- EDUCAÇÃO INFANTIL PARCIAL

2- ENSEMO FUND, i PARCL\L

3- ENSINO FUND I iHTEORAL

4-tíNSfíÍOE-'UND.13

S- IÍNSINO \.ÈUDIO

SUPERVISOX(A) GESTORA DE DBSENV. EDUCACIONAL

DATA:
EDNÉÍA M" FACCÍ

CHEFE DE DEVISÂO DE EDUC. BÁSICA

EDNÉIAMflSPINARDI

GESTORA Dfí DESENV. EDUCACIONAL

tí~ RJA
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PROWÇÃO-2018

ESCOLA: E. M. MATHEUS MAYLASKY

? DE SALAS:

TELEFONE: 3235-5802

ÁREA:

SALA
CAP. FÍSICA

SALA
l

SALA
2

SALA
3

SALA
4

SALA
5

SALA
6

SALA

7
SALA

8
SALA

9
SALA

10
SALA

11
SAÍA

12
SALA

13
SALA

14
SALA

15
SALA

16
SALA

17
SALA

18
SALA

19
SALA

20
TOTAt

MANHA
CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO

5^A

32
5^B

32
5^C

32
6^A

35
6^B

35
6^C

35
69 D
35

7° A

35

7° B

35

8^A

35

8° 8

35
^c
35

9^A

35
9° B

35 o FUND.II

11

TARDE
CLASSE
N^ DE ALUNOS
TIPO

^A
25

1°B

25

1°C

25

2° A

28
2° B

28
2^C

28
3° A

30
3^B

30
3^C

30

3^D

30
49 A

32
4^B
32

4^C
32 o FUND. l

16

NOITE
CLASSE
? DE ALUNOS
TIPO
TOTAL o o o o Q^ o o o o o o o o o o o o o o o

o

o

HíôENDA;

l^BDUCAÇÁO INFANTIL PARCIAL

2- ENSINO FLTND. I PARCIAL

3-. ENSINO FUND I INTEGRAI.

4<BMSINOFUNfí,n

5-.IÍNS]NOh.QÍDtÜ

S^liJA

J\ \-í \n<:

JpIRETOR(A) SUPERVISOR (A) GESTORA DE DESENV, EDUCACIONAL

DATA;

EDNÉIA M" FACCÏ

CHEFE DE DEVISÃO DE EDUC. BÁSICA

EDNÈIA Mn SPTNARDÍ

GESTORA DE DESENV. EDUCACIONAL



•ag.54 Município de Sorocaba 24/06/2016
POftTABlA SECUU n° 02/2015

REËÜLAMEÍTTO IHTEaND

^"ogacáo da PQrt3ri3iO/2013-Dispõe sobre vaigresreguiamentD
UemoTMTv)

si» rcgulafnenlo tem por nbjetiuo o bsra (ijntínnamento do Teateo
'lunicipal "Teotõnio Vliela", peja preservação e conservaçân
° suas instaiaçfies e peja defirtiçâD de responsabilidades e
úmpeténcias, a fim de que se estzbeleçaff! melïiofes condições
; E Trabalho aos grupos que deie se UtHliam, bem como do próprio
•ubiico.

s - Será pemiítida a entratia, pela porta lateral dd TMTV. elenai,
>E;soaI técnico e preiluçãD, devi darii ente identificado;

'•'' - Todas as montagens. deverao respeitar os hararios de aimnço
i3h à3 13h) e jantar (16h às 13h) tios funclünários, que poflerâD
•••v modFficacias confDrme necessidade e prévio acordo, mas em
ii p o tese a! g u ra a exclui dos.

r - A bilheteria será aterta 01 (uma] antes do início do espetâcuto,
l sicirtí de antratía do TMTV ao plitilico 30 ttrinta) minutos e a
'l2iela,lO(dE:ïminu!ns;

:- - A venüa de ingressos será procediiia da biiheteria doTMTV,
jma hora ^nles do espetáculo, cnm controle desuaAdminisfraçâo,
'sciliiada sempre a fiscaiizaçâo pein AUTORIZADO, não havendo
"c^ïnüoÈso ou troca de ingressos em NÏ& de atrsso:

y - O Ingresso deverá ser apre-senlatlc Indlviduairts ente, na Portaria
-jc TMTi/, sob a responsabilidade do AÜTOREANTE o cumprimento,
nciusive em espBtáculas de gropas ascolares.

5" - A conferencia da arrecadação da venda üe mgressos seia
;;|LS pela administração ao TBatro Municipal através de borden
•:'pKifico, antes do terinlno do espetátUlo, com a presença tíe um
r-;pfesentante autorfzaQo do contratante,
7- - Man sera pemiítítfa a eníratía tíe ptibfico após o ímcfo tfo
Espetaculu. somente em caso de espetâeulo com intefvaio, fiCTra
c critério tía fttJTOREZWO a entrada de público retariialâría, flue
aguardara no saguâis o intenaio.

5" - Os Ingressas deverâo ser confecdiiflados de acorto esm o
numero de lugares existentes no Teatro, com (ima diferenciaiçâo
máxima 6s 03 [trás) preços para sBresi comereiaiizatos (inteira,
meia e prflmoção].

3" - E obrigatorfo constar nos Ingressos os vatores do espeláciiln,
c-issificaçéo etária e a proibição da entfada apus o Inicio do
esoetículo,

ic' - O autoriïadn deverá encaminhar valores Se iagrtssos cflm
no mfnímo 33 (tínfaj ffias ds anteeetísncla acf evento, tiem coma,
ïndereçflS e wntatos de pontos de venda.

n" - O Autnrizatio tíeuerá encaminfiar afício a entidade
•irrccaüadora de Direitos Autorais, juïitamentë com os 02 (dois)
mqressos, como cortesia;

i Í' - O AuioriïadD deverá encaminhar os 14 (qualorzeï ingressos
sare usa Sc TMTV/Secretaria da CuBura itn Município, sendo
05 [seis! mgressos sequeflclais fla fila A e 06 (oto) mgressas
scQuenclais, na fila D, até M mfnlmo 10 dias antes do eventn.

13- - Não uSiiraí os 14 (quatofïs) ingrsssos cortesia dfl TMTV
Secretaria (ta Cultura, sem prévia autortTaçâO;

U-' - O Autorizado terà direito a 20 [vinte) comités ccrtesia por
i íscs tâc u lo: uttrapassando esse número, o estteüente será pago

^Elc contratante aoTeafro Municipal pelo preço n arma i (inteira) ife
; ü 11 helena do espetaculo,

;5- - Em caso de adoção de ststema auttmallïadti de venda e
i •;miM5n de ingressos, o Teatro Wlunidpai reserva-se o direilc de

E;;sioelecer Saxa cotntiatiuel.

'io" - £ termifi ante mente proibido o trânsito (te püiiíico nos
haii!iiores Gurantó o avento. O acesso ilos bastidoras â pjateia
Ss dara somenle pe!a porta principa. mediante aptesentação de
ingresso.

17' - A idCTlificação será leita através úe erechá •fumectdo pelo
qnjpo que estiver utilizando o teatro, devendo, tamSérn, todss os
iuntíonários do TMTV permanecarem identsfiïados, sendc que a
ideniilicaçao destes itens ficara a cargo do rssporsávB! pelo giupo
E da sdmintetraçâtKinTMW;

! is" - O teatro munitípal não se respDnsablliïa por comprofni^os
nrmacios emre o eflnawmle e seus patíocinailiirEs.para raaiKação

s tíE flualquer tipo lie venda ou merchandisins nas [iependências
' do leatra muniCipat, Qualijuer SDiintaçaD dEsse serrtido lieverá

ser enMnii?ihaiia para aiiministifaçao do teatro municiBal cem
antecedência miBlma de 5 d^as da estreia para avaliação da
mesma.

; •9"~ - É proibiïa a venda, dtstribuiçâo e consumt] de bebidas
; ;lt;;iálicas nas dependências cto TMTV, exceto em eventos
i cipecifitos com solititaçan de autorização antecipada, e através
i de entidades beneficentes cadastradas no FSSS.

ZO" - E expressam enle proiiiida a comercialização de [luaiquefËpo
i de prodirto nas dependências do ThfíV. saivo em caso de eantralo
; lECiüfnatto em prortsso iicitelóris e cláusula anlerior.

21'' - É termiFtantettiente proibido fumar nas dependências do
TMTif. ciinforme l£i Estadual n° 13.5H:

, iï-' - E terraiíiantBm&nts proibiiio tisbsr a comBf na plateia, pa!co
! íEiïiasdoTWV;

y - Fica expressamente vedadï 0 use e aplicação de quaisquer
produios quimicos, ou de Outra espécie, no piso, eqLiipamenlos
ou ouaiijuef dependência do TMTV, sem previa aprovaçâfl e
sufonzaçac;

; 25-'- Será permltitio o uso de equipamentos de som e luzdoTMTV.
! desde que por pessoa devidamente habiltetia e com autoriaçâo

lo respDnsávõl pelo gropn qus estivar utilttandn o teatro, COM
; ?REVW APROVAÇÃO É ÁUTDRJZAÇAO E SOB A SUPERVISÃO DE
[ T£CM!CO DO TMW;

i ÏS°-O locatário dewrá documentar o uso de qualquer equipamento
extra aos tio teatro, como os tíe prüjeçao. exibição de filmagens e

quais os espaços que ocuparão.

27' - É obrigatória a visita l^cnica no TWV. até dois dias antes da
realização do evento, através de agendamento prévio, pato tetefone
(15) 3Ï3S 2222 -2383 e/ou e-ma!l tmtïQsorocaba^p.soï.hr

2S< - A capacidade de carga fnáxima das varas cênicas é de 150
kg (cento e i;in<)uenfa quilugragiasi distribuídos pdt toda extensão
da vaia.

29" - É de respwsabBldade de o au1o(f;ado apresentartunetonárlB
com registro profissionai em área tecntoa reiaclnnada para a
atividafe de maquinlsta das varas lio TMTV.

3Q* -A prepafaçâo das coxias.rotundas, cnrtinas e liemais seofi<;os
de coritíarregragein são rie responsabiliflacic sfa AifTQRIZADO;

31' - É úe responsabljiaade do autcrizado a íepnsipo lia
glicerha ufiiizada na máquffla de •fufflaça, com obsenfância a
reguiafïiCTtaçâo SM METRO;

32* - É sbrigatória a utilização de linâieo ou material compathçl
para apresantaçcias Se Oança, sflndo d6 obrigação Ba produtora a
locação deste maKrta!.

33' - É tte fespdflsabHidade do aulorlzado a nperaçâo e gravação de
cenas nas mesas de som e luz.

34" - A tensão inâwma üa TMTV é 220 voits e 63 Amperes, sendo
para o caso ds demanda superior a locação de gerafior, com ART
da equipamenü].

35° - O rider do BSpatáculo, saas dsmandas a infraestnrturas
deirtro da capacidade tío rider (tn TMW, devem ser encaminhadas
aflTmv.ateOSdiisBeisanlesiioeïaNlD.

36" - OurantÈ s periodo de montagem cênlca 6 afifl^o Se
iuzes, fica proibida a presença de elenco nu paics par fnotivas
(te segurança, e ë tíe responsabiiíifade do AifTQSSZfiSO essa
fiscaiiaçâo.

37a - E de responsabilidade do autnriïado, a presença tíe dois
ssguranças ou monitores de orientação no saguâo do Teatrs.

3B' - É temiinantemente prolbldc o (StatíonameRtD ao lado da
porta lateral do Twn, excato para carga e descarga;

39* -A carga t descarga de materiais ae cenários e equiparrenlos
de som e tis, san de inteira rcsponsabliidatíe dos cessionários.

4o* - 0$ equipamentss devem ser apoiados em oailets, BOit cu
praticáveis ite •fdfma a não aimprometec a consenoção (io piso
do Teatro.

41°-O tempo fnaximiitie carga e descarga é i[mitadfla30 (trinta)
minutos.

42' - O TMTV não se responsabiliza por danas e 'furtos a
equipamestns e cenários, bem como uestiárin, vestimentas e itens
pessoais.

43a - A montagem lie estrutura para apoio ou cenogratia que o
locatário pretenda Instalar nas dependências iïrtemas do ha!i de
entrada e paltn do teatrn, deverá ser cora unlcado com anteeeilência
a ailffiinisffaçâo do teatro, para avaliação e autoriaçâD, cabendti
aa iBtersssatlo prcvtilenciarART G LAUOD da raferentB instaiação B
se responsabliizanso pêlos cusus e manutenção tio equip^iento,
além de responder por eventuais acidentes causados peia
montagem e utilização da estnrtura, Fica acertatío entre as
partes que qualquer interrençân aêfïa cam uso de equipamentos
circenses ttü acrobáticos que sejam fuados cabos w oirtros ticos
lie acesscnos na eslnrtura (lo teatro (ieverãn apresentar ART
(anotaçâc de responsabilidade teuiica) do engenheiro respoissâvel
antes do inicln das montagens.

44' - O autoriïadc deverá indicai- n responsável pela utiliïaçân do
Camarim, retirando a chave na Administração do TUFTV,

45' - A montagsT] B desrnoBtagsm devBrâfl ocorrar (10 meHno dia
da apresentação, dentro do periodn salicitado, senão que o TWV
deuera ser entregue livre, limpo e üeslmpedidn até às 22h30mis!,
com tolerância de no máximo 01 (uma) hora, somente no uftjmo
pefjodo do dia, s desde que comunicado com antecedência no tíig
do evento.

46* - A tolerância da horários estBndB-Ee aos pnijatos s parcsrias
daSECULT;

47° - Quando ftouvef tíyas atividatíes distintas, o haririo de
montagem será compartíihado. duas toras no tBâximo, para cada
um dos eventos;

48" - G teatro deverá ser inlormado, premraente sob guaiquer
efeto espetíal (água. fumaça, géis SECO, neve artificia!, ito)
podendo ou não permitir sua utiiiïaçâu. O usndesses efeitos lieuerá
estar rientra detoiias as normas de segurança, conforme AUCB e a
respansabl lidada sob possíuels danos recairá sob o jocatário.
49* - Os aiit&rizatíos nos dias ite cara pari líiamento de espe(ãcu!os
deve fio cumprir pontualmente os tiarários de iiberação de
entrada e saids do leatm, deistando BS espaças comiifis e palco
áesimpedtóos e Bmpos.

50a - A mofltagem de estrutura para ajHiio DU cenografia que o
iateresïado pretenda instalar nas dependências artemas ou no
hall de entrada do TMTV, devera ssr comunicada com anlecedência
â Prefeitura de Sorocaba/Secretaria da CuSura, para availaçâo e
aLHorizaçâo.catiendn ao InteressadütiroïidenclarAHT da referente
instalação se respntisatiiliïando pelas custos e maiutençâo do
equipam Bnto,a!ém iie rBspnndsrpor aventuais acidantss causados
pela montagem e utiiiïaçao da estrutura.

51* - O Autwl2ado será responsável por todas as despesas
decofrentes iunlo aos órgãos arrecadatiores de diwitos aLrt&rais,
não cabendo reciamaçSesiegaise/oijfistais ao Teatro Municipal.

52' - O locatário será respDnsáuel por todas as flespesas
decorrentes üe saiárioSi acidentes de trabalho, seguros e demais
obrigações de ordem trqiialhtsta e preïitíenriária, refererrtE ao seu
pessoal ou por ele contratado, aESLimmdo ainda 3 obrigação de
cumprir todas as Íeis. decretos e regulamsntGS Tederais, estaduais
e municipais, relativos à enecuçâo de seus sen/iços ficantto
responsâvBi também ptías penalMades aplicadas palas poflBras
pubGcos as infrapnes que venha cometer,
53' - Nas sspetáculos due emiolvam CTÍanças e/nu adolescentes,
É obrigaloria a observância das normas em vigor no "Êsïatuto da
Criança e fln Adolescente", smSo de tola! responsabilidade da
aiAorízadn que estivar se apresentando a segurança cjn mwor,

S4* - A administração 8o Teatro MunicEpai Teotonio Vitela se reserva
o iiirsito da interrompar, ou suspender a atjvidade no caso ds
itescumprimento das nomsas de segurança (to TWTV.

55* - O teatro não dispSs Se aflnadores de plaito, can'ega[lores,
roadles e eamartíras. Havendo siecessldade as produtoras deverão
ccntratar diretanente e comunicar a admitísiraïéo do teatro.
os profissionais contratados (icarac sou responsabilidaoe das
pfoifutoras.

56' - A garantia fTnnlma dos valores recoihlfios pelD uso do bem
publico, devera ser paga atÉ 30 (trinta) dias, a partir da dais de
Confirmação de AgenüaTnenlti, no Banco tío Brasil, Agência 2923-8
- CC. 3S962-9 ifo Fundo Municipal da Cultuia, e os demais valores
que complementam o pagamento, deverão ser pagos no dia da
apresentação, que tamiiém serão repassados, an fwüo Nlufiicipa!
da Cultura, nos termos da Lei n° 10.659. de 16 (ie dezembrn de
Ï013.

57* - O piann, púlpito, mesas e Eiandeiras, não poSerao ser
removidos do local ilisposto no TWfíl, não estanito intíuíiio no
alugual ou pareerias, casa nscassita, dauBrâa ser solicitadas na
V!SIG técnica, o piano a auiori.raçâo üwwí ser soiicteda com no
minlrno 10 (dez) dias de antecedentía an evento, para avaiiaçân e
libÈraçâo e assinatura de Termo de Responsabilidade.

58° - O descura primento Se qualquer cláusula deste Regulamentó
e demais atas oficiais que regulamentam o uso do TMTV,!ínp!ffiará
em muita de RS 2.800,00 ÇOois mil e oitocentos reais).

59° - Caso n aLitorizatlo não cumpra n çue foi acortíaiio fica
ifnpedido de rsaUïar novas apresentações s agendamentos nd
eqiilpamentc cuttura! pela prazo cie 2 [dflis) anos aledi da multa
prevista na cláusula anterior e deffiais atos ofidais;

60°-Os casos nmiïsos serão resotïidos pela Secretaria da Cu Hwa.

Jaqueline Gomes áa Silua
Secretaria da Cultura

íitf^SS^-i-iÜ^iTSCJWtWSKs-ÍSSiSiÍ^^

Secretaria da Educação

PQffTARIA SEDU n." 23/201S
(DiSpae sobre a criação de grupo De trabalho para estudo acerca do
atentlinwnto ao Ensino Fundamefita! - séries finais e Ensino Médin
da rarie de ensino municipal de Sorocaba)
fLMWiQ AGOSTINHO DE LIMA, SecretóriO da Edueaçâo, no USO
de suas atribuições legais e nos termos do Decreto Municipal n°
21.005, tfe 05 de levereirt) de ZOH,

Resolve;
Art, 1° - Rca criaâo o gnipo tie traliaftc para esfado acerca tio
atBndimanta ao Ensino Fundamsntal - séries finais e Ensino Médio
da rede de ensino municlpat tíe Sorocaba, conïtituido por.

CoDrdEEiadora
Nanei ds Quevedo Avares Cavalhsiro

Gestora da Besen volvi merrtfl Educacional
Sitmara Ëliana S.Acsibino

Blvissn de PlasejatíentD B ContToie da Vida Funcional
Renata Alessandra Leite

Divisão da Eituwçâo Básica
Antírea Ficanço Souza Tichy

Supervisor de Enslnn
Aparecida Ferreira da Siiva Gutierreï

Cl reter lie Ësmla
José Adão Neres de Jesus

Orientador PEdagâgiea
Adilene Ferreira Carvaiho Cavalheiro

ProfesïDres de Eitucaçan BásJca 11
Eiiane Aires Leal Shimomura
Maria Carolina Rebua fiiïieiro
Míiene Cristíne Mârtineï Batista
RínataVaierrte Bnti Kakiuchi
Sehna Amara! Reis Rodrigues

Art.2* ~ Esta Portaria entra em uigor na data de sua publicação, iica
revogaua a Portaria SSIU n°15/ïoi6.

Palácio dcs Tropeir&s. sm 2Z de junht] (Se 2016.
FUUOANO AGOSTINHO BE UMA

Secretário da Educação

Furtaria SECU/GS (f 24/2016
(Dispõe sabre a substituição de inembro do Nutíeo de Apoio
Permanente - NAP}
HJiViWOAfiOSTINHOOE UMA. Secretárin da Educação, no uso lias
atribijiçces que lhe são cmiferidas peiõ Gecreto n* 31,006, de E6de
ieuereiro deiiflU:

Considerando a conslituiçâo da Nútíao de Apoio Parmansnts - NAP,
para pronto auxilio naí sihjaçâes de emergência às Unldatíes da
Rede Pública Munidpal de Ensino de Snrocaba e Sá noineaçâs de
sua composição meciiante a Portaria SSilJ/GS ? 02-2016, íe 02 de
fevereiro de 201 S;

RESOLVE:
Art-1* - Designar, a titulo de siitetitulçao da Servidora Püiiiica
Miifiidpal. Camiia Se Melo Cartia Morais, como nova representante,
a Senldora Púbiica Munitípa!, Monique Ratjrigaes C. Celestno -

Chefe de Seçâo de Alimentação Escolar.
Art.2° ~ Rcam manSdaí todas as defriais disposiçies e membrDs (fo
llútíw da Apoio Permanente - HAF, eonstantgs da vigBnte PurtaTia
SEDU/GS ? OZ-MIS lie 02 de fevereiro de S016,
An ,3° Esta Portaria entra em vigor na date de sua publicação.

Ffauiano Agostinho ds Uma
Secretária Sá Edacaçãu

IKSTHUÇ&O 5EOU/GS M" 19, OE 22 OË JUNHO CE 2016
tfcflulamentaçáo da jornada de trateltm tíos ocupantes dos cargos
de Auxilia" lie Educação, flegente Malernai e Agenls Infantil)

RJWÍANO AGOSTINHO BE LIMA. SecretariD da Educação, no US9 das
atribuições aue lhe san cofifefidas PEÍO Decreto n* 21.005/2014,
de 05 de ftiverelro de 2Wi e ccnsiderando a publicação Ss Let
n° 10,777, tis 15 de Abril de 2014, que dispõe sotre a jornada de
traüaiho tíos ocupanles üüs Eanios lie auxiliar lie eclueatao, regente
malemai e agente infanti!,
FlBSClve:
Art.1°-Ajflmada de Irabaiho tios auxiliares de etíucaçio. regentes
malemajs e agentes infantis que estiverem deserapenhanilo suas
funções em atividade com criMça sara de 32 (trinla e duas) h&ras
semanais, sendo cumprida na seguinte conformidade:
l- 30 (trinta) haras Etestinadas ao atendimento Se criança;
ii- 2 (duas) hnras destinadas à fcinnaçâi) e organiïaçao (ias açoes
Brevistas na súmula ïie atriiiuiçoes t)e cada cargo i com exceçâo
daquelas vdtadas diretartiente ao atendiraento (te criança.
Art. 2'-As 30 (trinta) horas destin aias ao atefiiiiTnento de criançaí
serão [liuiüidas de segunda à setía-feira com o lotai de G (seisi
horas diárias,
ftrt. 3" • As 2 (duas) horas previstas para l omiaçân serâc destinadas
a estudos e organiiaçân das açoes previstas na súmula ds
atri&ulçËCEi sob nrtentaçao do Diretor de Escola e Orlenta<iw
Pedagógico, conforme pianelamËnto Ba unidade escolar.
g 1° -As horas a que se refere o caput pDderâo ser cumpridas da
seguinte maneira:
l- tia local de Irais alho:
l\- Em local a ser detefminada pela Secretaria da Educação;
!H - Em locai i ser determinado pela Secrelaria da Administração

e/ou Secretaria tía Educação, em coriíorraiEiade wm a Sistema de
CapstítífaD FTofeïiwia! SUPRO, previstB w Decreto a° 23.119 Ss
28 de dezemiiro de 2015. sob anuência dn Dlretor de Escoia.
g 2° - Conlonne nscessidatíe da unidade escoiar, as horas

destinadas à formação põderàD ser divididas em tols dias, vlsandD
ao melhor atendimento da rotina.
Art. 4°-Os horários de trabalfio serão Elivtóiiios em turnos definidos
pele dirstof de escala, nbsenrando-se a [lemanifa escolar, rotina
diária e as nece&sidades caracleristcas de cada lalxa etária.
Faragrafo Único - OcorTento aitâraçâo na rslaçâo do número ds

crianças par aiiultns que supere as reromendaçBes contidas nas
normas vigente?, o Oiretor tíeïera. quando posswí. remaneiar as
prolissionais Internamente, para suprir os afastaineiitns e ausências

dlájlas.
Art. 5" - Os casos omissDs sBrâo resoivnlus pelo Secrefáno da

Educação.
Art. 6" - Esta Resoiuçao entra em v^ar na data de sua pubiicaçaD,
fica rwogatía a Resoiuçâi>SEDU/GSn°7i de 5 de fevereiro de 2014.

FUVIASO AGOSTÍNHO GE UMA
Secretário da Educacím

ERRATA
Na Instrução SËDU/GS ri" 16 de 13 Be abri! de 2016, publicatía em
20 de airii de 2016, página 22 do Jornal to Município de Sorocaba,
onde se lê; "Centro de Educação Infantil Chácara Viva aVitía", leia-
se: "Centro Educacional Viva a Vida".

Sorocaba, 16 de juTiha Se 2016.

Flaviano Agostinhc de Ums
Secretário da Educação

CONVOCAÇÃO
Rca convocada a Sra. Antírea Ribeiro Ferreira, RG 41.754.644-0,

Professora dê Educaçâc Básica l, a comparecef na Prefeitura de
Sorocaba, Secretaria Aa. Educação. Seçao de Atribuição e lngre$ïti
t1° andar do Paca MunitipaÇ. até o dia 29/06/2016, das 03ii às iGh,
impreterwelmentE. para tratar da assuntntíeseu interesse,

SEÇAO DE ATRIBUIÇÃO E ÍNGBESSQ
DIVISÃO DE PLANEJAMENTO E COtffflOLE DA VIDA FUNCIONAL

Secretaria da Saúde

BCTRATO -SEUOGAÇAO
CPL 1052/Ï01S - PREGÃO PRESENCIM. 214/Z015

Radiografia Digital pais Urutiatíes de Urgência e Emergência
A Preteitura de Sororafra comunica as iicltantes interessadas no PRESAO PRESENCtftL n° 2H/2015 - CPL fl° 1052/201S. áestinadi) a
COrHRATAÇAO DE EMPRESA ESPECIAUZAOfl PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES DE RAD106RAFIA OtGFAL PARA UNIDAOES OE URGÈNCiA
E EMERGÊNCIA DO MliNICÍFIO, que resaíve REVOGAR todos os efeilns do presente certarae, em atentíimento an interesse púhlicD. a
conveniência e a pferrogativa ^minis^tiva dn Podar Público Munteipal, visando proceder com adeqLjaçoes ao Editai em teia, para efetíw
atendimento da tegislaçao atua! vigente que regem ns seniçus dfôta natureza, sendo que no»o pmcedimento süBsïtuto devera ser
putiScaSo posterformenfe. (nfnrmaçoes peiQsíteïhttp^www.sorocaba.sp.gov.íir/Serviços/Editais era andamenis / Pregão Presentía! ou
pek) letefOTO (15) 323S.2242, Otí ainda aüsvés dn e-mail saifdeesonicabEi.sp.gov.br.
Sorocaba. 17 de Junho tíe 2016.

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚOE BE SOROCABA



Maria Carolina Rebuá Ribeiro

De: Maria Caroiina Rebuá Ribeiro
Enviado em: quinta-feira, 13 de julho de 2017 16:28

Para: Diego Mustapha Moraes de Moura

Assunto: Vida Funcional PEB n

Boa tarde, Diego!

Gostaria de agendar uma reunião para tratar da Vida Funcional dos PEB li

Se possível na semana que vem.

Att,

„ '/í a ^ í a



Secretaria da Educação

PA: 2016/010.622-5

ASSUNTO: Vida Funcional PEB li \^/'

Sorocaba, 13 de julho de 2017

Prof.a. Marta/

Sobre esta P.A. já conversei com a Adiiene e com a Carolina que fazem parte do grupo

de estudos que está se reunindo e discutindo sobre o tema, as mesmas informaram que estiveram

reunidas na semana passada para dar seguimento e trazer uma conclusão.

Sobre a sugestão de fls. 89 da SERH, que é a formação de um grupo de trabalho

conjunto SEDU/SERH, já foi feito um pedido de agendamento de reunião (vide e-mail em anexo} com

o Sr. DiegodaSERH.

No despacho de fts. 89, não restou claro para mim, se o grupo a que se refere o

despacho, //... e que já vinha sendo analisado por grupo de trabalho específico../' trata-se de um

outro grupo sobre o mesmo tema.

Portanto sugiro/ que seja conversado com a SERH para alinhar procedimentos e não

haver informações cruzadas.

Mantenho-me a disposição.

Atte.

Luciana Aro Nogueira

Assessoria Técnica

Secretaria da Educação

PALÁCIO DOS TROPEIROS- 1° andar

Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes 3.041-Alto da Boa Vista ~CEP 18Q13-280-Sorocaba-SP

Fone: (15) 3238.2200 / 2203


